
     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Soltanto una volta ancora, Signore - Sansone 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 1 

 

 

SSSSSSSSUUUUUUUUNNNNNNNNTTTTTTTTIIIIIIII        EEEEEEEE        CCCCCCCCIIIIIIIITTTTTTTTAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNIIIIIIII        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLL        MMMMMMMMEEEEEEEESSSSSSSSSSSSSSSSAAAAAAAAGGGGGGGGGGGGGGGGIIIIIIIIOOOOOOOO        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLL''''''''OOOOOOOORRRRRRRRAAAAAAAA         
 

SSSSSSSSOOOOOOOOLLLLLLLLTTTTTTTTAAAAAAAANNNNNNNNTTTTTTTTOOOOOOOO        UUUUUUUUNNNNNNNNAAAAAAAA        VVVVVVVVOOOOOOOOLLLLLLLLTTTTTTTTAAAAAAAA        AAAAAAAANNNNNNNNCCCCCCCCOOOOOOOORRRRRRRRAAAAAAAA,,,,,,,,        SSSSSSSSIIIIIIIIGGGGGGGGNNNNNNNNOOOOOOOORRRRRRRREEEEEEEE        --------        SSSSSSSSAAAAAAAANNNNNNNNSSSSSSSSOOOOOOOONNNNNNNNEEEEEEEE                 

 

  
  
  
  
  
  

        IIIIIIIINNNNNNNNDDDDDDDDIIIIIIIICCCCCCCCEEEEEEEE                
 
 
 
 
 
 

 
 

 

1) Indice   …………………..……..……………………………….…………..…   1 
2) Prefazione e Metodologia Meditazione   …………………………...…….....   2 
3) Sunto e Riferimenti = Soltanto una volta ancora, Signore-Sansone   ….…   5 
4) Collegamenti con altri Messaggi Correlati   ……..……....................……..   36 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Soltanto una volta ancora, Signore - Sansone 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 2 

 

PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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SOLTANTO UNA VOLTA ANCORA, SIGNORE - SANSONE 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
 

Soltanto una volta ancora, Signore, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 
 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è in Fase di essere Predicato. Pertanto già sono stati Sunti i 
Passaggi del Soggetto. 
Di seguito segue il Sunto per Tema. 

 Sansone era un uomo di statura ordinaria ma a motivo della Scelta Divina, 
aveva lo Spirito Santo che Agiva in una Forza Sovrannaturale che era posta 
per colpire i Filistei. 

 Con una mascella d’asino uccise mille Filistei trapassando sino gli elmetti di 
questi, dimostrando che l’Unzione dello Spirito aveva invaso sino la mascella 
per l’occorrenza. Che Dio ci dia Grazia di essere come quella mascella, ossia 
delle ossa secche portate alla Vita da Cristo per lo Scopo di Dio. 
Quella mascella divenne più potente di una spada, di una lancia. 

 Un’altra volta scardinò le Porte della Città di Gaza. Attraverso l’Unzione noi 
Possediamo le Porte del Nemico. 

 E’ importante comprendere che non dobbiamo mai tradire il nostro Segreto 
Matrimoniale con Dio, la nostra Comunione con la Parola-Spirito, per il 
peccato mondano che ci separa dal Voto Santificativo o una dottrina errata  o 
una falsa manifestazione spirituale. Il diavolo è un pervertitore che cerca di 
dare un sostituto sino al picco come fece con Eva di arrivare quasi alla 
Completa Parola, ma togliendone o aggiungendone una parola, quindi 
mettendo l’uomo in maledizione secondo com’è Scritto in Apocalisse 22. 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra 
lui le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa 
Profezia, Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa 
Città, e delle cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. 
Amen. 

 La Condizione della Chiesa di oggi è come Sansone, ossia ingannata da una 
donna, Simbolo anche della falsa dottrina, denominazione e organizzazione 

Q 
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sino al picco della seduzione di Apocalisse 17 e 3, quindi all’Ecumenismo dei 
Filistei, dove è posta la Caduta. 
I Filistei riuniti nel tempio con il loro idolo,  erano anche il simbolo moderno 
ecumenico in cui si riuniscono contro la Chiesa (Apocalisse 17). 
E’ comunque corretto dire che Sansone è Simbolo non della Chiesa non 
Salvata, ma di quella Ravveduta e Salvata. 

 Per non parlare quanti giovani credenti sono sedotti da mondani in 
matrimoni errati.  

 Colui che era sorto per distruggere i Filistei, era da questi fatto prigione. Così 
è la condizione della chiesa di Laodicea, che ha perso il Fuoco e la Parola 
Pentecostale, per la moderna Dalila, Iezebel. 

 La chiesa di Laodicea si è ridotta a fare intrattenimento per attirare gente 
come Sansone e non Manifestazione ed Evidenza della Potenza dello Spirito 
Santo. 

 Si pensa all’edificazione di strutture lussuose e non si pone invece enfasi che 
Dio ha mandato la Sposa ha Manifestare la Potenza dello Spirito e non ad 
edificare templi lussuosi in questa terra Chiesa. Siamo Pellegrini Celesti! 
Abbiamo bisogno di Vedere la Bibbia in Azione e non una religione morta 
che fa spettacoli intrattenitrici  e riunioni sociali. 

 Immaginate Sansone, pentito, ravveduto, che pensava ai giorni quando era 
Vincente e ora era sconfitto. Sembra di vedere la tristezza attuale in molti 
membri. 

 Sansone Ravveduto, fece una Preghiera Corretta e ottenne la Vittoria più 
Grande della sua vita e distrusse i Filistei riuniti. Ma fù pronto a pagare il 
prezzo.  
Per potere vincere il male dobbiamo morire alla vecchia creatura, per essere 
Rivestiti dalla Nuova Nascita-Adozione e vincere il diavolo. 

 Il Ravvedimento è l’Ultima Occasione che abbiamo e se Oggi Udiamo la Sua 
Parola non dobbiamo indurire il nostro cuore; ma anzi afferrare l’Ultima 
Occasione. 

 Dobbiamo Tornare Indietro attraverso Malachia 4 alla Pentecoste. Se 
sbagliamo strada dobbiamo Tornare Indietro  e riprendere dal Bivio e noi 
dobbiamo Tornare alla Via della Parola Integrale. E il diavolo inganna 
mostrando una via che sembra diritta ma che sfocia alla perdizione. 

 
 Come espresso, prendendo il Simbolo di Sansone:  
 L’Azione dello Spirito  era collegato al Rispetto del Segreto di Nazireato. 

Sansone aveva fatto l’errore di svelare il segreto sotto la seduzione di 
Dalila. Aveva perso non solo i Capelli che erano il Simbolo del Nazireato, 
ma aveva anche perso la Vista fisica e Spirituale. Similmente Oggi la 
Condizione della chiesa di Laodicea di Apocalisse 3. 
Quindi Rasatura-Copertura e Perdita di Vista. 
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 Quando era in Battaglia sentiva la sua Chioma e gli dava Sicurezza-
Certezza, come la Santità nella nostra vita ci rende sicuri nella Battaglia 
dei nostri giorni che non è contro carne e sangue, ma contro le potenze 
spirituali  come dice Paolo. 
Quella Chioma di Sansone sopra le spalle, collegata in Gesù Cristo e nella 
Sposa è Simbolo anche della Croce e quindi soprattutto della Nuova 
Nascita e l’Adozione Completata quale Segreto-Mistero del Nazireato 
portando nella scena l’Incontro con la Teofania e dunque il Ministero 
dell’Apparizione. 

 Ieri  e Oggi la chiesa sedotta e cieca e non vede il Messaggio dell’Ora, come 
avvenuto in ogni Epoca. 

 Dopo le Sette Epoche, siamo resi sciolti dai falsi credi e la Sposa è 
Riposizionata nella Piena Potenza per Combattere. Oggi è il Tempo di 
Apocalisse 12 in cui Michele e l’ex lucifero scenderanno in piena Battaglia, 
ma il nemico sarà gettato in basso. 

 Cristo ha Vinto per noi e ha condiviso Vittoria Finale con la Sposa per 
Vincere la Morte e Regnare con lo Sposo. 

Detto ciò Bisogna sottolineare alcuni Temi che ci Riguardano collegati 
all’Adozione: 
 Cercare di Esercitare la Potenza di Dio senza Restaurazione della Parola e 

dunque della Nuova Nascita ed Adozione in noi, equivale ad un Giudizio 
terribile su noi. Ecco perché Sansone, prima venne Giudicato, si Ravvide e 
dunque la Potenza lo Usò. 
La stessa nostra Unzione è Maggiormente Crescente in confronto alla 
Taratura Spirituale. 

 Non dobbiamo pensare solo alla Vittoria Iniziale della Nuova Nascita 
(come chi rammemora il Passato e non vede il Presente); ma dobbiamo 
tendere alla Vittoria Finale dell’Adozione e del Rapimento che sarà più 
Potente delle Vittorie Passate. Rammemoriamo che Sansone fece più morti 
l’Ultimo Giorno della Sua Vita Terrena, che durante il Corso della Sua 
Vita. 

 Apocalisse 2:10 Non temer nulla delle cose che tu soffrirai; ecco, egli 
avverrà che il diavolo caccerà alcuni di voi in prigione, acciocché siate 
provati; e voi avrete tribolazione di dieci giorni; sii Fedele infino alla 
morte, ed Io ti darò la Corona della Vita. 

 Quella Chioma di Sansone sopra le spalle, collegata in Gesù Cristo e nella 
Sposa e il Giudizio Finale sopra il male è Simbolo anche della Croce e 
quindi soprattutto della Nuova Nascita e l’Adozione Completata quale 
Segreto-Mistero del Nazireato portando nella scena l’Incontro con la 
Teofania e dunque il Ministero dell’Apparizione  e della Venuta. 
Nel Simbolo della Prova Finale nella Settima Epoca Laodiceana-Dalila, vi 
è stata la Caduta di molti Testati, dopo la Nuova Nascita Pentecostale si 
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Azusa Street. Ma gli Eletti Adottati sono Usciti dai Sistemi-Dalila-Filistei, 
come Sansone Restaurato ed nel Simbolo Adottato per la Vittoria Finale 
sui Filistei. 

 Le 7 Trecce sono Simboli dei 7 Spiriti di Dio, quindi dei 7 Misteri Rivelati 
nei Suggelli e dei Tuoni, dunque dell’Apparizione e della Venuta. Che 
nella loro Finale Manifestazione sono l’Unico Spirito di Dio-Chioma e il 
Messaggio Completato nella Settima Epoca, dei 7 Misteri Rivelati nei 
Suggelli e dei Tuoni, dunque dell’Apparizione e della Venuta. 

 Questi  Sette Angeli Formanti dunque la Parrucca d’Angelo (Sette Tregge 
di Angel-Messaggeri delle Sette Epoche, formano la Parrucca d’Angelo) in 
Gesù Cristo, Lampade-Parola Rivelatrici sotto l’Afflusso dello Spirito 
Santo. 
Le Sette Corna, Sette Occhi, Sette Spiriti; Rivelanti l’Occhio-Veggenza-
Parola, il Corno, lo Spirito  nella Sua Completa Divinità Manifestata nella 
Pienezza di Gesù Cristo e della Sua Sposa. Quindi la Completa Massa di 
Potenza. Con la Completa Restaurazione della Parola, abbiamo la 
Completa Restaurazione della Potenza. 
Dio per Mandare il Completo Messaggio dei Sette Angeli-Messaggeri, Lo 
ha Indirizzato tramite il Settimo Angelo di Apocalisse 10:7, Malachia 4; 
che ha Ricevuto l’Intero Messaggio di Adozione, per nella Scena Venire il 
Ministero dell’Apparizione  e della Venuta. 
Sansone il Giudice Restaurato che fece Giudizio alla Morte sui Filistei;  
Gesù Cristo il Giudice con la Parrucca (Il Finale Riferimento Perfetto) che 
non è caduto, ma anzi Morto e Resuscitato e la Sposa nel Suo Corpo, che 
Ritornano per Giudicare e Condannare il Mondo Peccatore. 

 Se la Venuta è un Mistero, l’Apparizione che la precede è anch’Essa un 
Mistero. L’Incontro Intrinseco anche con le nostre Teofanie, quindi 
l’Adozione. Il Mistero Completato della Terza Tirata in noi che si fa 
Carne, quindi non solo la Parola, ma la Parola-Spirito che si fa Carne in 
noi, quindi la Fede Rapitrice i Sette Tuoni in noi. 
La Sposa è l’Unica che nel Completamento avrà Rivelato il Mistero del 
Settimo Suggello, quindi la Venuta Segreta nel Rapimento, ma prima di 
ciò il Ministero dell’Apparizione.  Questi Segreti, collegati al Capo e alla 
Chioma in Cristo e al Corpo; la Sposa li riterrà nel Cuore senza Svelarli.  
Nella Tappe di Elia, si nota come anche se i Profeti sapevano che sarebbe 
stato Rapito; ma solo Elia aveva il Ministero dell’Apparizione nella Sua 
Vita  che lo Guidava nelle Tappe, sino al Rapimento.  
La Sposa avrà la Manifestazione del Super Segno nell’Adozione e dunque 
il Ministero dell’Apparizione  che la Guiderà nel Tempo Esatto del 
Rapimento e nelle Tappe da Compiere.  
Ella terrà il Segreto del Settimo Suggello senza Rivelarlo come Cristo lo 
Sposo ha Vinto Adempiendo il Ministero. 
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Sansone e prima di lui Eva, caddero nel momento in cui svelarono il 
Segreto del loro cuore e caddero. La caduta come sappiamo comincia 
dall’Interiore e poi si Irradia nell’Esteriore.  Ma la Sposa Adempierà il 
Programma senza cadere e mantenendo il Segreto. 

 Abbiamo la Rivelazione dei 7 Suggelli, dei 7 Tuoni; ma sappiamo che il 
Settimo Suggello che Trattiene la Venuta non è stato Completamente 
Rivelato e ciò sarà solo per la Sposa. Abbiamo il Quadro Generale, ma ci 
manca il Dettaglio Finale che andrà Solo alla Sposa.  

 Sembra deducibile che le Sette Trecce che gli diedero Potenza per 
combattere i Filistei prima della caduta; furono la Chioma Unita che gli 
fece fare la Battaglia Finale e la maggior parte di Vittoria sul male. 
Dove 7 Messaggeri hanno Operato, parzialmente nelle 7 Epoche, essendo 
parzialmente rilegati dai Credi;  ma nel loro Insieme Finale, quindi nello 
Svelamento di Cristo Mistero Rivelato, Michele potrà scendere nella 
Completa Battaglia e la Sposa Vincere e Salire al Rapimento. 
Non saranno i 7 Spiriti Operanti Singolarmente nelle 7 Epoche, ma 
l’Intera Chioma-Spirito somma dei 7 che atterrerà satana. 
Dopo le Sette Epoche, siamo resi sciolti dai falsi credi e la Sposa è 
Riposizionata nella Piena Potenza per Combattere. Oggi è il Tempo di 
Apocalisse 12 in cui Michele e l’ex lucifero scenderanno in piena Battaglia, 
ma il nemico sarà gettato in basso. 
Dopo che Cristo Adottato è nella Sposa Adottata nel Ministero della Terza 
Tirata, dei Sette Tuoni, dell’Apparizione e della Venuta, la Battaglia si fa 
Avanti in Piena Potenza. 

 Abbiamo la Pietra-Roccia, quindi la Veggenza dei 7 Occhi ed avremo 
Pienamente la Potenza del Corno, la Restaurazione della Potenza (Somma 
dei 7 Spiriti), contro il corno-Vaticano e Politico di Apocalisse 13. 

 Numeri 24:8 Iddio, che l'ha tratto fuor di Egitto, gli sarà a guisa di 
forze di Liocorno;  Egli consumerà le genti che gli saranno nemiche, e 
triterà loro le ossa, e le trafiggerà con le sue saette. 

 Salmi 92:10 Ma tu alzerai il mio Corno, come quello di un Liocorno; 
io sarò Unto d'Olio Verdeggiante. 

 Apocalisse 5:6 Poi io vidi, ed ecco, in Mezzo del Trono, e dei Quattro 
Animali, e in Mezzo dei Vecchi, un Agnello che stava in piè, che 
pareva essere stato ucciso, il quale aveva Sette Corna, e Sette Occhi, 
che sono i Sette Spiriti di Dio, mandati per tutta la terra. 

 Zaccaria 3:9 Perciocché, ecco, la Pietra, che Io ho posta davanti a 
Iosua; sopra quell'Una Pietra vi sono Sette Occhi: ecco, Io scolpisco la 
Scultura di Essa, dice il Signor degli Eserciti; e torrò via l'iniquità di 
questo paese in un Giorno. 

 Zaccaria 4:10 Perciocché chi è colui che ha sprezzato il giorno delle 
piccole cose? Pur si rallegreranno; e quei Sette che son gli occhi del 
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Signore, che vanno attorno per tutta la terra,  riguarderanno la Pietra 
del piombino in mano di Zorobabel. 

 Apocalisse 1:16 Ed Egli aveva nella sua Man Destra Sette Stelle; e 
della Sua Bocca usciva una Spada a due Tagli, acuta; e il suo sguardo 
era come il Sole, quando egli risplende nella sua Forza. 

 Apocalisse 1:20 il Mistero delle Sette Stelle, che tu hai vedute sopra la 
Mia  Destra, e quello dei Sette Candelabri d'Oro. Le Sette Stelle son gli 
Angeli delle Sette Chiese; e i Sette Candelabri, che tu hai veduti, sono 
le Sette Chiese. 

 Apocalisse 2:1 All'Angelo della Chiesa d'Efeso Scrivi: Queste cose dice 
Colui che tiene le Sette Stelle nella sua Destra, il qual Cammina in 
mezzo dei Sette Candelabri d'Oro:… 

 Apocalisse 3:1 E all'Angelo della Chiesa di Sardi Scrivi: Queste cose 
dice Colui che ha i Sette Spiriti di Dio, e le Sette Stelle: Io Conosco le 
tue opere; che tu hai nome di vivere, e pur sei morto. 

 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, 
quando egli Sonerebbe, si compierebbe il Mistero di Dio, il quale Egli 
ha annunziato ai suoi Servitori Profeti. 

 Apocalisse 12:5 Ed ella Partorì un Figlio Maschio, che deve 
Governare tutte le nazioni con uno Scettro di Ferro e il Figlio di lei fu 
Rapito presso Dio e il suo Trono. 

 Efesini 4:4 V'è un Corpo Unico, e un Unico Spirito; come ancora voi 
siete stati chiamati in un'unica Speranza della vostra Vocazione. 
Efesini 4:5 V'è un Unico Signore, una Fede, un Battesimo; 
Efesini 4:6 un Dio Unico, e Padre di tutti, il quale è sopra tutte le cose, 
e fra Tutte le cose, e in Tutti voi. 

 Questo Mistero per quanto Rivelato nel Messaggio e quindi Rivelante il 
Mistero di Gesù Cristo Venuto nella Forma di Parola e Spirito di 
Apocalisse 10, per quanto sia Rivelato nella Forma di Parola, non può 
essere Inteso se non per Rivelazione solo della Sposa in quanto riceve lo 
Spirito di Adozione essendo la Carne di Cristo. Come la Parola và al 
Profeta, così lo Spirito và alla Sposa-Parola ed Essa a Lui. 

 Nel caso del Profeta l’Incontro con i 7 Angeli e il Settimo in Particolare 
produsse l’Adozione necessaria per Ricevere la Rivelazione dei Misteri. 

 
 Come espresso, è un Ritorno al Principio al Seme Originale, dove in Adamo, 
in Abrahamo, in Samuele, in Mosè e Giosuè, in Elia ed Eliseo, negli Apostoli, 
nel Profeta Branham, nel Ministero della Pietra della Vetta e quindi 
soprattutto in Gesù Cristo; si Manifestava quale Seme-Cristo Originale, avente 
l’Intera Pianta in Sé e quindi tutti i Poteri dell’Adottato, il Ministero 
dell’Apparizione. 
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Il Tutto in Funzione Crescente dell’Epoca; nella Perfezione della Completa 
Parola-Spirito di Gesù Cristo e della Sposa Completata nell’Ultima Epoca. 
 E’ Dottrina del Messaggio che la Sposa deve Ritornare alla Statura di 

Seme Originale, ossia nella Forma dello Sposo per avere l’Adozione. 
 Il Seme è la Sintesi e la Parte Riproduttiva dell’Intera Pianta, per tale 

Ragione è Identificata quale Pietra di Fondamento e di Vetta. 
 Gli Aquilotti di Dio, quando sentono il Messaggio dell’Epoca, la Porzione 

di Spirito in loro  li porta Fuori dal Sistema e li Riempie sino all’Adozione.  
E’ un Seme Maturante che nel Dispiegamento Finale dell’Adozione e dei 
Sette Tuoni ci porta alla Perfezione.  

 Come in Simbolo Sansone, con la Restaurazione della Chioma. 
Sansone aveva le Sette Trecce, Simbolo dei Sette Spiriti di Dio nelle Sette 
Epoche e aveva avuto Grandi Vittorie, ma non Completamente come 
anche avvenuto in Ogni Epoca dove è Intervenuto una Parte dei Sette 
Spiriti di Dio. Infatti ma non aveva la Piena Nuova Nascita e cadde in 
Dalila (denominazione).  
Ma quando si Ravvide, quando nel Simbolo ebbe la Completa Nuova 
Nascita nella sua Morte, allora la Chioma Completa Ricresciuta come lo 
Spirito Santo nella Pienezza dei Sette Spiriti Operanti in Uno 
Contemporaneamente; gli diede la Piena Vittoria sul nemico e la 
Restaurazione nella Salvezza Eterna.  
Egli a quel punto, ossia al Termine del suo Ministero, secondo il Suo Ruolo 
fù il Giudice e l’Esecutore del Giudizio. Rammemoriamo in tale Simbolo, il 
Ministero dei Sette Angeli Messaggeri e della Sposa nel Tempo della Fine 
nel Completamento dell’Adozione e della Presa del Regno con lo Sposo. 

 Si può avere la Manifestazione dei Doni, Unti nel Secondo Ambito, ma non 
essendo Ripieni sino al Terzo Ambito, si manca dell’Evidenza della Parola 
che dice Amen ad Ogni Parola dell’Epoca nell’interiore dell’Animo, dove 
abbiamo il Seme-Parola-Predestinato. 
Difatti l’Evidenza Primaria dello Spirito in noi  è Riconoscere la Parola 
dell’Epoca e poi segue la Manifestazione dei Doni. 

 Lui  nel Profeta e oggi nella Sposa dei Viventi, è Venuto come la Parte 
Maschile portando il Seme della Vita nella Parte Femminile Sposa. Ossia 
Risvegliano i Figli che lo attendono per la Resurrezione che avverrà 
Prossima. 
Quindi non una Parte della Pianta, non un mezzo seme, ma l’Intera Pianta 
nella Forma di Seme Originale Adottato. Avendo la Potenza Riproduttiva; 
di Restaurazione, Resurrezione, per Sé Stesso e per l’Intero Corpo della 
Pianta. 
Grazie al Ministero della Pietra della Vetta, ossia la Testa la Parte del 
Capo. Quindi il Ministero della Pietra della Vetta Cristo nel Profeta e 
Oggi nella Continuità nella Sposa dei Viventi. 
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 Dopo il Gambo-Giustificazione-Lutero, dopo l’Infiorescenza-
Santificazione-Wesley, dopo il Guscio-Pentecostali-Azusa Street, siamo 
giunti all’Era del Seme. Ciascuno Produce secondo la Specie del Seme. E 
Tre Semi si contraddistinguono a livello Mondiale. Ma di Essi solo Uno è il 
Seme della Sposa, ossia quello attraverso il Messaggero dell’Epoca 
(Malachia 4; Apocalisse 10). Un Mezzo Seme o comunque un Ibrido  non 
può Produrre il Seme Originale della Parola-Spirito. Occorre il Germe-
Parola-Spirito-Chiave Originale, che era stato affidato agli Apostoli e nella 
Chiusa è nel Messaggio dell’Ora, nel Messaggero (Malachia 4; Apocalisse 
10), e in continuità negli Originali Ministri di Efesini 4,  Continuatori del 
Ministero del Messaggio dell’Ora. 

 
 Come espresso, sul Tema dell’Adozione, occorre porre Enfasi su alcuni dei 
Tanti Dettagli Importanti. Notiamo tra questi Grandi Dettagli che come 
abbiamo avuto modo di accennare l’Adozione và messa in Collegamento con 
“L’incontro con i Sette Messaggeri e in modo particolare col Settimo Angelo, 
nel caso del Profeta”; “Ministero dell’Apparizione”; “Il Suggellamento della 
Sposa”; etc… 
Voglio prendere come Esempio di Adozione, quella del Prototipo della nostra 
Epoca, ossia il Profeta Branham. Egli è chiaro che attende il Completamento 
dell'Adozione Corporale per Resurrezione. Ma quanto alle Fasi Terrene ha 
avuto delle Esperienze Sovrannaturali con Tracce di Adozione, sino alla 
Parola Parlata, quindi la Potenza Creatrice e alla Rivelazione dei Suggelli ed 
“Esercitando il Ministero dell’Apparizione”.  
Infatti noi crediamo che sia stato Adottato quale Prototipo per la Sposa e per 
Predicare il Messaggio di Adozione, della Rivelazione dei Suggelli e dei 
Tuoni. 
Vediamo queste Fasi in modo Sintetico. 
 Nel 1933, Cristo dichiarò che “Come Giovanni il Battista fu mandato avanti 

per precedere la Prima Venuta di Cristo, così tu sei mandato avanti con un 
Messaggio per precedere la Seconda Venuta di Cristo."  

 Dopo pochi anni nel 1946, ossia nel Tempo del Reinsediamento d'Israele 
nella sua Terra, ha preso atto il Tempo della Fine.  
 Se da un lato, in modo Ufficiale nel 14-5-1948, Israele è nominato 

Nazione, dobbiamo però ammettere che il loro rientro cominciò due 
anni prima.  
Già a Maggio del 1946, in contemporanea che le navi degli Ebrei 
scampati partivano verso Israele (Ad esempio ricordiamo da La Spezia 
(Italia), le due Navi la Fenicia e la Fede); l'Angelo Apparve e dichiarò al 
Profeta l'Ultima Fase dei Gentili per la Preparazione della Sposa, e 
quindi  l'Inizio della Raccolta d'Israele, ossi il Germogliare dell'Albero, 
l'Ultima Generazione, l'Ultimo Tempo, avviata da quel momento. 
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 Quindi dal 1946 mentre Israele s'insedia, in parallelo anche la 
Generazione Finale della Sposa S'Insedia nella Perfetta Unità per il 
Rapimento, cosa imminente ai nostri giorni. Difatti l'Unione nelle Epoche 
con Cristo è Stato un Crescente sino al Massimo Culmine della Pietra del 
Capo, quindi nella Pienezza della Potenza, Manifestazione e Presenza di 
Cristo. 
 Simboli = Da un lato Ruth recuperata dal Parente Prossimo al tempo 

della Mietitura.   
Giuseppe prima prese Moglie e poi trattò con i Fratelli.  
Ester prima fu fatta Reggina e poi aiutò il Re-Sposo gli Ebrei.  

Tutti i Simboli mostrano che dopo il Rapimento della Sposa, Dio tratterà 
con i 144.000 e alla Chiusa gli Empi saranno Arsi.  
Quindi un Opera di Mietitura che vede raccolto il Grano e bruciato tutto 
lo scarto. 

 Furono anni di Opere Sovrannaturali, ad esempio: 
 Testimonianza del Pesce Risorto = Parla a questa Montagna, San Jose, 

California, Usa, 23-11-1959 - (Trafiletti 23-29). (Io ho udito ma ora Vedo, 
Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965). 

 Testimonianza degli Scoiattoli Creati - La Potenza Creatrice - La 
Parola Parlata = Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 
23-11-1959- (Trafiletti 33-52); Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-
1964- (Trafiletto 102; 176); Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 
19-01-1964-(Trafiletti 100-102; 200-204); (Guardare a Gesù, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963; Audiolettera a Lee Vayle, 
Maggio 64, Tucson, Arizona). 

 Testimonianza della conversine di figli della Signora Hattie Wright = 
Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959- 
(Trafiletti 53-61). (Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-
1963; La scoperta di Dio, 14-6-1964; Io ho udito ma ora Vedo, 
Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965). 

 Nel Dicembre del 1962, ebbe la Visione dei Sette Angeli. Di cui né parlò nel 
Messaggio: "Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, 
Usa, 30-12-1962". 

 Il Gennaio 1963, il fratello Branham e la famiglia arrivarono a Tucson 
dove si erano trasferiti su Ordine del Signore. Come tutti i Profeti della 
Bibbia, anche quest’ultimo venne chiamato nel deserto per udire la 
rimarchevole Voce di Dio. 

 Un giorno del 1963, poco Prima della Rivelazione dei Suggelli, Dio affidò 
al Profeta la Pienezza della "Spada-Parola". La mattina presto mentre era 
a letto, sentì una Voce: “Vai al Sabino Canyon”. Egli prese la macchina e, 
da solo, si diresse verso quel Canyon e, mentre stava lì pregando su un 
grande roccia, con le mani alzate, una Spada Gloriosa si posò nella sua 
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mano. Quando la vide, una Voce scosse il Canyon dicendo: “È la Spada del 
Re!”  La Spada del Signore è la Parola di Dio, come scritto in Ebrei 4:12, 
che fu messa in mano al Profeta di Dio per essere Rivelata. Poi la Voce 
tornò di nuovo e disse: “Non temere la morte. Questo è il Terzo Pull del tuo 
Ministero”. Questa Esperienza viene narrata dal Profeta come un Incontro 
Fisico con la Spada e non una Visione. 

 Nel 28 Febbraio del 1963, venne Manifestata la Nuvola col "Volto Capo di 
Cristo" e i "Sette Angeli" posti come Parrucca di Giudizio in Lui. Tutto il 
mondo è a conoscenza del fatto che, il 28 Febbraio 1963, Sette Angeli 
apparvero nel cielo sopra Tucson, Arizona, negli Stati Uniti D’America. Il 
Volto di Cristo con la Parrucca d'Angelo, pronto per Giudicare (Apocalisse 
1;10;12), venne visto come Anello Gigantesco, di più di 40 Km in larghezza 
e lunghezza. Tale Foto venne ripresa dagli scienziati e inserita nella più 
prestigiosa rivista americana, chiamata LIFE, nell’edizione del 17 Maggio 
1963.  
L'Apparizione del Capo di Cristo, dei Sette Angeli, della Piramide, mostra 
come si nota dai Trafiletti, alcune specifiche quali: 
 La Conferma del Messaggio Adottato nel Profeta. 
 La Conferma stessa dell'Adozione del Profeta, visto il Suo Personale 

Incontro con gli Angeli-Messaggeri. 
 La Piramide Completa, ossia la Perfetta Statura della Sposa dall'Epoca 

dei Suggelli Rivelati. 
 L'Era del Capo-Pietra della Vetta, Rivelata dal Volto-Capo. 
 La Conferma della Divinità dell'Unicità  dello Spirito Santo che è 

Cristo. 
 I Segni Sovrannaturali Promessi ad esempio in Gioele. L'Era 

dell'Imminente del Giudizio di Dio, in accordo con Apocalisse 1. I Sette 
Angeli Formanti la Parrucca del Giudizio. Noi sappiamo che la Sposa, i 
Santi e quindi i Messaggeri, Giudicheranno gli Angeli, gli Empi, il 
Mondo; come Corte a Latere di Gesù Cristo Giudice Supremo. 

 Gioele 2:28 Ed avverrà, dopo queste cose, che Io Spanderò il Mio 
Spirito sopra ogni carne, e i vostri figliuoli e le vostre figliuole 
Profetizzeranno; i vostri vecchi Sogneranno dei Sogni, i vostri 
giovani Vedranno delle Visioni. 
Gioele 2:29 E in quei giorni Spanderò il mio Spirito sopra i Servi e 
le Serve; 
Gioele 2:30 e farò Prodigi in Cielo ed in Terra; Sangue, e Fuoco, e 
Colonne di Fumo. 
 Apocalisse 1 - Il Ritorno di Cristo quale Giudice. 
 Apocalisse 3:21 A chi vince Io donerò di Seder Meco nel Trono 
Mio; siccome Io ancora ho vinto, e Mi Don Posto a Sedere col 
Padre Mio nel Suo Trono. 
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Apocalisse 3:22 Chi ha orecchio ascolti ciò che lo Spirito dice alle 
Chiese. 

 1Corinzi 6:2 Non sapete voi che i Santi Giudicheranno il mondo? E 
se il mondo è Giudicato per voi, siete voi indegni dei minimi 
Giudizi? 
1Corinzi 6:3 Non sapete voi che noi Giudicheremo gli angeli? 
Quanto più possiamo Giudicar delle cose di questa vita? 

Sappiamo che il Profeta conosceva la Colonna di Fuoco, ma anche la 
Colonna della Nuvola e in tale Apparizione il Capo di Cristo e i Sette 
Angeli vennero Manifestati come ad indicare l'Era del Capo e dunque 
l'Adozione in cui il  Volto di Cristo era come il Sole nel Monte della 
Trasfigurazione (Matteo 17), oltre il Simbolo di Apocalisse 10, ossia Cristo 
disceso quale Angelo per il  Messaggero e la Sposa, ma anche del Giudizio 
alla Porta, Identificato nella Parrucca d'Angelo, i Sette Angeli in Lui 
(Apocalisse 1). Notate i Simboli dell'Era dell'Adozione per il Profeta e per 
la Sposa Vivente prima del Rapimento. 

 Nel Periodo intorno a ciò, la mattina presto, si diressero sui monti, il 
Profeta Branham con altri fratelli. Venne udita una terrificante esplosione 
che scosse tutta la terra intorno a loro. Guardando ad Ovest, ecco arrivare 
7 Angeli Possenti Vestiti di un’Armatura Bianca e con le Ali.  Prima che lui 
potesse fare un respiro, lo circondarono e lo sollevarono in aria 
fisicamente. Il Settimo Angelo brillava di un bianco più luminoso rispetto 
agli altri, come se avesse più importanza degli altri per il fratello 
Branham, come afferma ad esempio nel Settimo Suggello. 
Improvvisamente, questo Angelo disse al Profeta: “Torna a Jeffersonville, 
dove i Sette Misteri Sigillati di Apocalisse saranno Aperti”. Dopo fu 
riportato in terra. 

 Dal 18 al 24 Marzo del 1963, Predicò e quindi Rivelò la "Rivelazione dei 
Suggelli". Di cui la Base cominciò con la Breccia predicata il 17 Marzo. 

 Il Profeta stesso Diviene Simbolo della Perfetta Manifestazione di Cristo 
Manifestato attraverso l'uomo. E' il Prototipo di una Sposa che avrà il 
Figlio Maschio Fatto Carne in Lei (Apocalisse 12). Lo stesso Profeta come 
Messaggero è Posto sopra i 5 Ministeri a tal punto di potere dire che il Suo 
Ministero è "Dichiarare che Egli è qui". Il ché fa attraverso il Ministero 
Sovrannaturale. Oggi nella Continuità della Sposa, in quanto anche se il 
Messaggero è nel Riposo; il Messaggio è vivo nell'Opera della Terza 
Tirata attraverso la Sposa, nel quale il Messaggio si è Fatto Carne.  

 Il Suo Stesso Corpo in un Sogno venne visto Mutato. 
 Nel Ministero del Settimo Messaggero, i Sette Tuoni trasmettono la Fede 

Rapitrice negli Adottati. Essi sono stati Espressi come Parola Parlata nel 
Messaggio e quando si Fanno Carne negli Adottati Produrranno il Finale 
Risveglio della Sposa e dunque il Rapimento. 
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 Alla fine dell'Epoca, dopo che la Sposa nel Ministero della Voce chiamerà 
i Morti in Cristo alla Resurrezione, allora la Voce-Tromba dopo la 
Raccolta della Sposa, attraverso i Sette Messaggeri Trombe, sarà Raccolta 
in Cielo presso la Tromba-Cristo e i Sette Tuoni avranno raggiunto il 
Picco del Settimo Suggello Svelato nella Sposa e lo Sposo Uniti anche 
Fisicamente. Un Solo Corpo Unito di Gesù Cristo e la Sposa nell'Aria, 
nella Perfetta Unità di Grido, Voce e Tromba. 

 Il Profeta Prima di potere Esprimere i Sette Suggelli, malgrado per 
Ispirazione Profetica aveva già toccato alcuni Punti-Misteri;  dovette essere 
Adottato e quindi incontrarsi con i Sette Messaggeri di cui Uno molto 
intimo a lui. Un giorno anche noi ci uniremo a pieno con la nostra 
Teofania e allora l'Adozione sarà Posizionata Perfettamente. 

 In conclusione, possiamo notare che la Sposa nella Proporzione della Sua 
Posizione in Cristo dovrà ripercorre le Orme di Gesù Cristo, e quindi 
avere anche Esperienza simile a quelle del Profeta, prima Mangiando il 
Messaggio e successivamente divenendo in Essa Azione.  
Specialmente nell'Ultima Fase di Dinamica, in cui Parte Centrale della 
Cerimonia dell'Adozione è incontrarsi  con la Delegazione Celeste e in 
presenza anche di Testimoni Terrestri, essere Adottati.  Nel Profeta, si nota 
che tale Esperienza fu Espressa nell'Incontro con i Messaggeri-Angeli, e in 
modo particolare il Settimo, che lo Influenzò Particolarmente. Premessa la 
Spada del Re, affidatagli, quindi la Terza Tirata, che dovrà proseguire 
negli Adottati nell'Ultima Dinamica.  Tutto ciò ci riporta all'influenza della 
nostra Teofania che ci guiderà nelle Ultime Fasi in modo Crescente. 

 
X-2 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
SOLTANTO UNA VOLTA ANCORA, SIGNORE 

 Giudici 16:27 Or la casa era piena d'uomini e di donne; e tutti i principi dei 
Filistei erano quivi; e in sul tetto v'erano intorno a tremila persone, uomini e 
donne, che stavano a veder Sansone, che giocava. 
Giudici 16:28 Allora Sansone invocò il Signore, e disse: Signore Iddio, 
ricordati, ti prego, di me, e fortificami pur questa volta, o Dio; acciocché ad 
un tratto io mi vendichi dei Filistei, per li miei due occhi. 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA – Giudici 16:27-28 

SOLTANTO UNA VOLTA ANCORA, SIGNORE 
Soltanto una volta ancora, Signore, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 

28 Volgiamo al Libro dei Giudici, i Giudici di Israele. E voglio volgere al 16° 
Capitolo di Giudici, per leggere una porzione della Parola. Giudici, il 16° 
Capitolo, e voglio leggere il 27° e il 28° Versetto.  

 Giudici 16:27 Or la casa era piena d'uomini e di donne; e tutti i principi dei 
Filistei erano quivi; e in sul tetto v'erano intorno a tremila persone, uomini e 
donne, che stavano a veder Sansone, che giocava. 
Giudici 16:28 Allora Sansone invocò il Signore, e disse: Signore Iddio, 
ricordati, ti prego, di me, e fortificami pur questa volta, o Dio; acciocchè ad 
un tratto io mi vendichi dei Filistei, per li miei due occhi. 

29 Che vista pietosa! E questo piccolo argomento, ne prenderò un testo, 
chiamandolo: Soltanto Una Volta Ancora, Signore. Soltanto una volta ancora!  
 

LA FESTA DIABOLICA DEI FILISTEI 
Soltanto una volta ancora, Signore, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 

30 Dev’essere stato un giorno caldo. Avevano avuto una grande celebrazione. E 
mi fa stare male, ogni volta che ci penso, a motivo della natura di quella 
celebrazione religiosa. Sapete, una celebrazione va bene, ma è secondo la natura 
della celebrazione. E questa era una celebrazione alla quale certamente odio 
riferirmi. Ciò accadde nella terra dei filistei. E stavano celebrando, dirlo mi fa 
proprio star male, “la vittoria sui Servitori di Dio”. Il Servitore disobbediente di 
Dio aveva portato vituperio al Nome del Signore, ed era caduto nella sconfitta, e 
questi filistei stavano celebrando il grande momento della vittoria, che il loro 
“dio pesce aveva ottenuto vittoria sul servitore di Ieova”.  
31 Se quello non è un testo su cui concludere una riunione! Ma mi sono sentito 
guidato, mentre guardavo attraverso alcuni dei cinque o seicento testi che avevo 
là. I miei occhi sono caduti su questo testo qui, e ho pensato: “Credo che stasera 
parlerò solo per un po’ su quello”. E forse è quello che lo Spirito Santo voleva che 
ne sapessimo qualcosa qui. Il…circa…  
32 Un giorno caldo, credo, e i sacrifici bruciavano nel fuoco attorno a questo 
grande dio pesce, e c’erano tremila filistei che guardavano giù alla coppia 
quando entrarono nel grande stadio. Dev’essere stato come un fungo, il modo in 
cui l’avevano disposto. Come, direi, qualcosa di simile ad un fungo o un fungo a 
ombrello, girato così, con due grandi pilastri, o colonne, che sostenevano lo 
stadio, per com’era posto più in questa forma, forse, così che le persone in 
questo grande stadio potessero guardare giù all’intrattenimento che avveniva al 
piano terra.  
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33 E i molto illustri signori della guerra partecipavano a quella riunione, e le 
loro belle signore ornate di gioielli si trovavano alla riunione. E 
improvvisamente tutti si fermarono, per sporgersi in avanti, l’evento principale 
stava proprio per avvenire. A volte abbiamo, ciò che chiamiamo, i preliminari, 
loro… e dopo l’introduzione, il preludio per l’evento principale. E avevano 
avuto molto intrattenimento, come a volte facevano, sacrificando e uccidendo, e 
così via. Ma ora l’evento principale stava proprio per avvenire, e tutto questo 
mucchio di eccellenti celebrità, di tutti gli… delle regioni nel paese dei filistei. Si 
alzarono, perché erano dei privilegiati. Erano seduti in alto, in questo grande, lo 
chiameremmo, come un fungo. E forse i poveri, e così via, erano giù qui sul 
pavimento. Ma loro sedevano lassù dove potevano guardare bene, e vedere tutto 
l’intrattenimento. Era un palco delle celebrità. Tremila di loro! L’aria puzzava 
di bevande, baldoria di ubriachi tutto il giorno, bevevano e sbavavano, e si 
comportavano male, così come una rissa tra ubriachi poteva essere. E si 
alzarono tutti, perché l’evento principale stava proprio per avvenire, e si 
sporsero. Volevano dare una bella occhiata. Non potevano permettersi di 
mancarlo, perché questo era l’evento principale.  
 

SANSONE OFFESO DAVANTI AI FILISTEI 
LA CONDIZIONE DELLA CHIESA ODIERNA 

SANSONE E LA MASCELLA DI ASINO 
Soltanto una volta ancora, Signore, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 

34 Che cosa videro? Un ragazzino che guidava un uomo cieco verso il centro del 
pavimento, in celebrazione del dio pesce, Dagon. Il fanciullo guidò fino al 
pilastro questo mucchio di carne cieca che inciampava, cieco, e rimase di fianco 
al pilastro, per divertire.  
35 Così questo è Sansone, un uomo che era un Servitore di Dio straordinario, 
ora si trova là, umiliato, cieco, indebolito, una disgrazia. È un’immagine di una 
generazione sprofondata e demoralizzata. È un’immagine di una nazione che ha 
perso la sua presa con Dio. È un’immagine di una chiesa che ha perso la presa 
sulla Parola di Dio, perché è quello che Sansone rappresentava qui. Umiliato, 
abbattuto, era in una condizione terribile mentre sedeva là, o in piedi là, 
piuttosto. Così potreste immaginarlo in piedi, questo grande uomo che, una 
volta, quello che poteva fare; ed eccolo stare qui in quella condizione, umiliato, 
come ho detto, abbattuto, un simbolo che voglio dichiarare stasera. Questo 
simbolo rappresenta l’ora stessa in cui stiamo vivendo ora, la condizione della 
chiesa ora; abbattuta, fuori dalla Parola del Signore; umiliata, fuori dalla sua 
posizione. E la domanda che viene, oggi, la scritta è sulla parete e chi può 
leggerla? Non ne sanno niente.  
36 Prendiamo e investighiamo le menti di quei filistei. Lo stesso nome di 
quest’uomo, Sansone, una volta, faceva tremare l’intera nazione, solo 
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menzionare Sansone, perché Dio era con lui. E le nazioni tremavano a motivo 
del suo stesso nome.  
37 È lo stesso modo in cui era solito essere, il Nome di Gesù Cristo, ma ora è 
usato come una parola di maledizione, per barzellette. Non sembra esserci più 
riverenza verso di Esso. Quando, quel Nome è sopra ogni nome che sia mai stato 
pronunciato da lingue mortali. È un Nome che è esaltato persino così in alto 
sopra ogni nome che c’è in Cielo, ogni nome sulla terra, e tutta la famiglia in 
Cielo e sulla terra è nominata con Esso. E tuttavia l’uomo Lo usa per parole di 
maledizione, membri di chiesa Lo usano nelle barzellette, e molti leader religiosi 
Lo bestemmiano con i loro credi. Ecco perché siamo umiliati, davanti al 
comunismo, romanesimo, e protestantesimo, e le cose che stanno sorgendo nella 
terra oggi. Ed ecco il motivo per cui siamo umiliati. Dovremmo conoscere queste 
risposte. Dio le ha nel Suo Libro, per questo giorno, ma noi siamo andati a 
qualcos’altro, ce ne siamo dimenticati.  
38 Molti di questi filistei, mentre si trovavano là, di quei grandi guerrieri, senza 
dubbio… Qualcuno annunciò, che: “Il prossimo evento sarà Sansone”. Molti di 
quei guerrieri, con le loro belle e raffinate donne ornate di gioielli, guardavano 
oltre la balaustra e ricordavano di aver visto Sansone in un modo differente, una 
volta quando lo Spirito del Signore era su di lui; in piedi con una mascella di un 
mulo, nelle mani, con mille filistei distesi attorno a lui. Ed erano fuggiti ad una 
roccia da qualche parte, per rifugiarsi.  
39 Quando un uomo raccogliesse la mascella di un mulo che era stata nel 
deserto, chiunque sa che un colpo su una roccia o qualsiasi cosa, con quell’osso, 
lo avrebbe frantumato in pezzi. E quegli elmi, alcuni erano spessi un pollice, fino 
ad un pollice e mezzo, di spessore, di ottone. E quest’uomo non era un soldato, e 
non era un uomo addestrato per la lancia. E i filistei con una cotta di maglia, 
maglia che è allacciata, col risvolto come una persiana, con il metallo che 
trattiene le lance e altro dal colpirli; e anche con elmi, e con scudi, e con lance. E 
accerchiarono quest’uomo, Sansone, e pensarono: “La parte più eccellente 
dell’armata dovrebbe essere in grado di prendere quest’uomo”.  
40 E non aveva niente in mano. E trovò una vecchia mandibola secca di un mulo, 
e iniziò a colpire, a destra e sinistra, finché abbatté mille filistei. Perché? La 
Bibbia disse: “Lo Spirito del Signore era su di lui”.  
 

LA PORTA SDRADICATA 
IL SEGRETO SVELATO E LA SCONFITTA 

DALILA LA SEDUZIONE CHE LO FECE CADERE 
DALILA SIMBOLO DELLA CHIESA ORGANIZZATA 

SANSONE NATO PER COMBATTERE I FILISEI, QUINDI I 
SISTEMI RELIGIOSI NEL SIMBOLO ODIERNO 

APOCALISSE 17 – LA MADRE E LE FIGLIE PROSTITUTE 
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APOCALISSE 3 – EPOCA DI LAODICEA 
ECUMENISMO 

2TIMOTEO 3 –  TEMERARI E GONFI 
Soltanto una volta ancora, Signore, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 

41 Ora si trovava qui, diverso. Aveva svelato il suo segreto. E lo potevano 
ricordare chiaramente.  
42 Potrebbe esserci stato un altro gruppo lassù, poteva ricordare una notte 
quando Dalila lo aveva ingannato nella città di Gaza. E avevano chiuso le loro 
grandi porte, probabilmente pesavano una tonnellata o più, ciascuna, le 
grandissime porte di rame della città, che avevano sbarre di ferro che entravano 
nelle rocce ed erano fissate, con tali cardini che oggi non avremmo. E dissero: “I 
filistei ti sono addosso, Sansone”. E molti dei soldati si trovavano attorno alla 
porta, ed erano senza parole, quando poté spezzare le corde e scendere. E si 
sparsero come un mucchio di scarafaggi nella notte, quando la luce viene accesa. 
Lo Spirito del Signore su di lui, si allungò e strappò via una porta, e strappò via 
l’altra, e se le mise sulle spalle e camminò sulla collina, e si sedette. Potevano 
ricordarlo. “Quale guerriero”, molti di loro potevano ricordarlo, di averlo visto 
in una grande vittoria, “ma guardatelo ora!”  
43 Questa è l’immagine della chiesa. Posso leggere nella Bibbia, della Chiesa 
quando al principio fu Riempita dello Spirito Santo, grandi Segni e Meraviglie 
Accompagnavano le loro riunioni. Possiamo ricordare alcuni anni fa, quaranta o 
cinquanta anni fa, quando la Chiesa era Riempita di quella stessa Potenza. Ma 
guardatela oggi, è spogliata. Qualcosa l’ha spogliata, la stessa cosa che ha 
spogliato Sansone, tutto causato dall’ascoltare una donna che l’aveva 
imbrogliato. E quello che ha spogliato la chiesa, è l’ascoltare quella situazione di 
donna organizzata, quella vecchia Izebel. La stessa cosa per cui Sansone era 
sorto per sconfiggere, aveva sconfitto lui. E la Chiesa Pentecostale, stasera, si 
trova in quella stessa traiettoria. La stessa cosa che era sorta per sconfiggere, il 
denominazionalismo, lei si è di nuovo raggruppata in esso, e la sua Potenza se ne 
è andata. Giusto. La Potenza del Signore l’ha lasciata.  
44 Dovremmo sapere che ogni volta, nella storia, in cui una chiesa si sia mai 
organizzata, Dio proprio allora l’ha lasciata. È caduta e non è più risorta. E la 
pentecoste era qualcosa che era uscita dalla denominazione, ma, il fatto è, che 
abbiamo adottato la conduzione fatta dall’uomo invece dello Spirito Santo.  
45 Ed è esattamente quello che ha fatto Sansone. Pensateci, cosa dev’essere 
passato per la mente di quell’uomo mentre si trovava là. Deve aver pensato a 
tutte le grandi vittorie che Dio gli aveva dato, le grandi cose che Dio aveva fatto 
con lui e per lui; e come che, mentre era con Dio, la Potenza del Suo Spirito, e la 
gioia e la pace che aveva mentre era con Dio, e da Dio e dal Suo popolo. Come 
Sansone Gli aveva voltato le spalle! Ora, la stessa nazione che Sansone era sorto 
per distruggere, lo aveva legato.  
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46 E la stessa cosa che deve fare la Pentecoste per la quale Dio l’ha fatta sorgere, 
li ha legati, spogliati della comunione, spogliati della Potenza; membri che 
litigano, agitandosi. Belle cose, tutto grande, ma starebbero meglio se loro 
avessero il vecchio tamburo dell’esercito della salvezza, o la piccola chitarra, di 
nuovo giù da qualche parte all’angolo. La vorrei così piuttosto, che avere le 
cattedrali che abbiamo, che costano milioni di dollari.  
47 Ma eccolo stare là. Aveva fallito. Ora era prigioniero della stessa nazione che 
Dio lo aveva suscitato per distruggere.  
48 Gli facevano fare dei numeri, per intrattenerli. Ed è tutto quello che è oggi, 
qualche genere di piccolo inganno per cercare di intrattenerli.   
49 Lasciò che una donna lo lusingasse ad allontanarsi dalla Parola di Dio 
Promessa! È la stessa cosa che ha fatto la chiesa, ha lasciato che una donna, 
Izebel, “la madre delle prostitute”, rappresentata in Apocalisse 17, li attirasse con 
lusinghe proprio di nuovo nel vomito da cui erano usciti. Come dice la Bibbia: 
“Come va un maiale, ritorna al suo pantano, e un cane al suo vomito”.  
50 E finché quel maiale rimane un maiale, egli, la sua natura è un maiale, egli 
tornerà proprio di nuovo al pantano. E, voi, l’unico modo di tenerlo fuori dalla 
buca di fango è di cambiare la sua natura.  
51 È l’unico modo in cui otterrete qualche differenza oggi nella chiesa, è avere 
un cambio di natura. E invece di qualche sistema ecclesiastico che dirige quei 
predicatori, servirà lo Spirito Santo, tramite la Parola, per guidarli di nuovo a 
quello spirito che teme Dio. È giusto. Se il cane la prima volta vomita e gli ha 
fatto venire il voltastomaco, non lo farà star male di nuovo? E se Dio ci ha 
chiamati fuori da una tale confusione, perché… ebbene, non farà ancora la 
stessa cosa? Poi torniamo di nuovo in ciò, nella stessa cosa. Non dovrebbe mai 
essere fatto.  
52 Questo sistema di Izebel, ora spiritualmente cieco verso la Parola di Dio, sto 
dicendo, unendosi proprio nel concilio delle chiese. Tutto, il nostro grande 
insegnamento evangelico, dobbiamo rinunciarci, per essere un’organizzazione. 
Perché, tutte le organizzazioni che non sono in questo concilio di chiese, ho il 
giornale su questo, che anche se la vostra chiesa non è in questo concilio di 
chiese, in tempo di difficoltà, possono usare la vostra chiesa per deposito di 
munizioni o qualsiasi cosa vogliono. E se qualcuno viene trovato a pregare per 
qualcuno, al di fuori dell’affiliazione con questo concilio di chiese, può essere 
fucilato, come trasgressione federale. Proprio così. Ho i documenti su ciò, da 
Washington. Voi, vi forzeranno dentro a ciò. Ecco perché sono stato contro quel 
sistema organizzativo. Proprio così. Ho dovuto non dire niente di ciò essendo 
questo il marchio della bestia, ma ora è abbastanza tardi affinché sappiate che è 
la verità. Uh-huh. Vedete? Lo è. È esattamente quello.  
53 Che cosa ha fatto ora? Ha portato la chiesa, spogliata della sua Potenza, a 
niente se non un nome, lo raffigura esattamente in Apocalisse 3, l’Epoca della 
Chiesa di Laodicea, Cristo rigettato, e al di fuori. Esattamente. Perché? Ha fatto 
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proprio esattamente come ha fatto sua madre, è tornata al denominazionale. 
Pentecoste, nata fuori dal denominazionale, nata fuori da ciò; e non appena da 
qualche scuola ha avuto un mucchio di ragazzi che sono entrati, e che dovevano 
avere seminari e altro, invece di alti solai. Ed ora, molte delle grandi chiese, un 
uomo deve passare un esame psichiatrico prima che gli venga permesso di essere 
un missionario oltreoceano. La prima Chiesa non doveva fare l’esame, un esame 
psichiatrico, ma dovevano passare attraverso l’esame del Sangue di Gesù Cristo, 
il quale faceva la differenza.  
54 Notate, Sansone svelò il suo segreto a Dalila. Lei alla fine lo amò e lo 
accarezzò, e gli disse che era un bell’uomo, come lo amava, finché scoprì dov’era 
il segreto, poi gli tagliò via il segreto.  
55 Ed è esattamente il modo in cui la vecchia madre Izebel ha fatto alla chiesa 
protestante, è entrata rasando. Ed ora si stanno compromettendo su alcune 
piccole dottrine che hanno detto di avere, così possono avere l’unità per tutto il 
mondo. E il primo luogo dove la chiesa si è fatta tagliare via le ciocche è stato a 
Nicea, e le taglierà ancora dacché si è trovata qui. Questo è il suo segreto, è la 
Parola. “Se dimorate in Me e la Mia Parola in voi, potete domandare ciò che 
volete, vi sarà fatto”. Vedete, ecco dove perdono il loro segreto. Ora guardateli, 
sconfitti proprio com’era Sansone. Ministri, invece di essere nati…  
56 Come David Duplessis ha detto una volta: “Dio non ha nipoti Pentecostali”.  
57 Ma ecco il modo in cui dite: “Mia madre era Pentecostale. Lei ebbe 
un’Esperienza. Fece questo. Mio padre fece così e così”. Quello non ha niente a 
che fare con voi. Dovete avere la stessa cosa.  
58 Ora abbiamo seminari che fanno nascere i nostri ministri, e ne costruiamo 
sempre di più grandi. E abbiamo studenti di psicologia. E quello va bene se 
volete insegnare psicologia, ma non m’importa della psicologia. Voglio solo 
conoscere Gesù Cristo, è tutto quello che io… tutto quello che voglio conoscere, è 
Lui. Ora troviamo che ce l’abbiamo. Di certo deve portare a compimento la 
Profezia di Seconda Timoteo 3, dove sarebbero, “tiepidi”,  sapete, “temerari, 
gonfi, amanti del piacere più che di Dio, e mancatori di fede, incontinenti, e 
spietati, e senza amore inverso i buoni”.  
59 Che cosa ci ha fatto? Ha quasi reso le nostre donne pentecostali capaci di 
propagandare Hollywood. Proprio così. Una volta era sbagliato andare ai 
cinema, al bioscopio. Ma ora, sapete, il diavolo è proprio arrivato prima di loro 
a ciò, l’ha messo proprio in casa. Vedete? È giusto. Una volta era sbagliato farlo. 
Di solito era sbagliato che le nostre sorelle si tagliassero i capelli o indossassero 
vestiti corti. Ma ora non lo è, non nel modo di pensare pentecostale, nella loro 
organizzazione. Ma è ancora sbagliato, per la Parola di Dio! Ma, vedete, hanno 
tagliato via la loro Potenza. Uh-huh. Vedete? E poi dicono: “Ebbene, la nostra 
chiesa crede…” Non m’importa quello che crede la vostra chiesa. È quello che 
ha detto Dio! Ecco il motivo per cui si trova, oggi, senza la risposta.  
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IL RAVVEDIMENTO DI SANSONE 
LA VISTA SPIRITUALE ACCECATA DA DALILA 

CAPELLI TAGLIATI E CIECO 
IL MESSIA NON RICONOSCIUTO 

L’EVIDENZA DELLO SPIRITO SANTO 
LA CORRETTA PREGHIERA DI SANSONE 

IL CONCILIO ECUMENICO 
LA VITTORIA FINALE DI SANSONE SUI FILISTEI 

LA VITTORIA DEL TEMPO DELLA FINE DI SANSONE 
FU LA PIU’ POTENTE DI TUTTA LA SUA VITA 

Soltanto una volta ancora, Signore, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 
60 È esattamente la maniera in cui si trovava Sansone. La stessa cosa era 
Sansone. Deve aver pensato ai suoi errori, mentre stava là. Non credo che un 
uomo potesse stare là e pensare sensatamente, se non che potesse pensare, 
sapendo, di essere qui ora, essere diventato solo una pietra d’inciampo. Che 
condizione, un grandissimo uomo che stava là! Tutto l’uomo che mai era stato in 
lui, per quanto riguarda quello che definisco muscoli, ognuno di loro era là. 
Aveva ancora i suoi muscoli. Aveva ancora i suoi grandi muscoli, i bicipiti che 
aveva. Aveva degli enormi pugni. Probabilmente era ancora tanto grande 
quanto lo era mai stato. Francamente, la Chiesa Pentecostale è molto più grande 
di quello che sia mai stata, ma dov’era Dio? Ecco. Sì. Mentre si trovava là, 
ricordando i suoi errori, si ricordò che cosa lo causò all’inizio. Ciò che lo causò, 
all’inizio, non erano esattamente i suoi occhi naturali ad essere accecati, ma la 
sua Vista Spirituale ad essere accecata, poiché lasciò che Dalila cercasse di 
conquistarlo in ciò.  
61 Ed è quello che oggi ha ostacolato la chiesa, è, il Discernimento Spirituale 
della Parola di Dio che è stato scambiato per un mucchio di credi. Quello è 
l’occhio che ha il diavolo. La prima cosa che può fare, è accecarvi, dirvi: “Sono 
un mucchio di Santi Rotolanti”, dirvi, “è questo, quello, o l’altro, o qualche mossa 
del diavolo, o è telepatia mentale, o qualcosa di quel genere”. Se può cavarvi gli 
occhi, siete nelle tenebre.  
62 E notate la prima supplica di Sansone nella sua Preghiera: “Signore, che 
possa vendicarmi dei miei due occhi!” Egli sapeva che da là era venuto il suo 
problema. Notate, le sue ciocche erano cresciute, ma era cieco. Doveva 
barcollare, per tutto il resto dei suoi giorni. Era cieco.  
63 Potremmo avere un macchinario grande come mai abbiamo avuto, e così 
tanti membri; ma a cosa serve, se siete ciechi verso la stessa cosa che avviene 
davanti a voi e non potete vederla? Quello che sta accadendo proprio qui, giorno 
dopo giorno, insieme alle persone, lo Spirito Santo che Rivela Se Stesso, e la 
gente non Lo vede. Sono ciechi, ciechi spiritualmente!  
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64 Rimasero e guardarono Gesù che compiva Miracoli, e così via, e si dichiarava 
essere il Messia, e non potevano vederlo. Egli disse: “Hanno occhi, ma non 
possono vedere”. Erano ciechi.  
65 E Sansone era cieco. Ma ecco cosa Sansone riconobbe, a cui la Chiesa non è 
ancora giunta, egli sapeva che c’era ancora una possibilità di tornare indietro.  
66 Se la Chiesa potesse solo sapere quello, una possibilità, ma la gente di oggi 
non sembra ancora afferrare la Visione. Non sembrano afferrarla, che c’è una 
possibilità. Non viene recepito. Potete acclamare ancora un po’, dare ancora un 
po’ dei colpetti con le mani, o danzare ancora un po’, non è quello. No. È 
ritornare alla Parola; c’è una possibilità di ritor nare e portare di nuovo dentro 
la Parola. L’avete tralasciata là. Notate, siedono rigidi. Oh, certo, battono le 
mani? Sissignore. Ma, vedete, questo è tutto vele, senza alcuna àncora.  
67 Ho visto dei pagani battere le mani, fare una danza, parlare in lingue, e fare 
tutte quelle cose, e interpretarlo, ma erano dei pagani africani. Certo. Li ho visti 
posare una matita, e quello stregone stava là e fece alzare quella matita, e la fece 
correre su e giù sopra un posto lassù, e tornare e suonò, come, “pam pà pa 
pampa, pam pà”, e uscì fuori in una lingua sconosciuta e lo trascrisse, e uno di 
loro stava là, interpretandolo. Oh, my!  
68 Non potete basarvi su quello. Molti di loro parlano in lingue e rinnegano gli 
stessi principi di Gesù Cristo. Ho preso la mia Bibbia, La misi davanti ad un 
uomo; lui stava là, parlando in lingue. E ho detto: “Fratello, Questa è esatta”.  
69 “Non voglio neanche vederLa. Gloria a Dio! So quello che ha detto Gesù, non 
m’importa del resto di Essa. Alleluia! Gloria a Dio”,  così. Ebbene, un uomo che 
volterebbe la schiena alla Verità e addirittura iniziasse un simile baccano, per 
restare lontano dal vedere la Verità, quella è ipocrisia, e ad alti livelli, solo 
perché dovrebbe lasciare la sua carta di associazione se avesse accettato ciò che 
era la Verità. Quello è peggio di Sansone. Notate, ma non l’hanno afferrato. 
Siedono rigidi.  
70 Ora, oh, certo, abbiamo grandi incontri, “riunioni”,  le chiamiamo, risvegli 
mondani, e così via, tutti pieni di addobbi, certo, grandissime cose, e grande 
pubblicità: “L’uomo con il Messaggio dell’Ora, e Così e così e Così e così”. Lo 
abbiamo tutto, ma dov’è Dio? Quello, quella è la cosa che stiamo cercando, 
dov’è Dio? Una grandissima parte di capacità propagandistica degli studiosi, 
qualcuno con sufficiente istruzione da non… usa parole che metà delle persone 
non potrebbero capire cosa sta dicendo, e tuttavia ha una laurea onoraria, e una 
laurea, e una laurea, e una laurea, che può tenere lezione e mettere insieme le 
parole, e stare in piedi così perfettamente dritto, e dire “amen”  proprio 
esattamente giusto, e girarsi, scendere dal palco come un uomo militare. Ma 
dov’è Dio?  
71 Sansone stesso si era trovato in quel ruolo una volta, e conosceva la Potenza 
di Dio, ma ora era stato rasato di quei privilegi. Era tanto grande quanto lo era 
sempre stato, ma là non c’era Dio.  
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72 Ne abbiamo molto di questo oggi. È un peccato che lo abbiamo, ma lo 
abbiamo. Ora notiamo. Ma ciò non riporta lo Spirito di Dio. Ora, il fatto è, che 
la gente non è disposta a pagare il prezzo per tornare a Quello. Credo che Dio 
rimanga proprio Lo stesso che è sempre stato. Ma, il fatto è, che la gente si è 
troppo avvolta nel mondo, e il mondo in loro, al punto che hanno proprio solo 
abbastanza religione da renderli miserabili. Non abbastanza per liberarvi 
veramente per Dio e dare il vostro intero cuore a Lui, ma quanto basta: “Sì, 
vado in chiesa. Certo, mi piace il buon cantare e battere le mani. Sì, quello mi 
piace, vedi”.  
73 Ma quando si arriva proprio a mettere in pratica quello che si dice di 
credere, e al voler confessare l’errore, non si fa. Proprio non c’è là. Non ce 
l’hanno. Ebbene, è una reale convinzione. Ecco di cosa abbiamo bisogno. 
L’abbiamo lasciato da tempo, molto tempo fa, e l’abbiamo barattato. Preghiera, 
e confessione, e convinzione, l’abbiamo barattato per emozione, una scossa, o 
una scrollata, o un saltare su e giù. Ecco perché non tiene bene, perché là non c’è 
niente che li tenga, finché non venite sulle Basi della Parola di Dio, del 
pentimento devoto, pronti a pentirsi e mettere a posto ogni cosa, e fare quello 
che è giusto, pronti a vivere giustamente. Non m’importa quello che dice la 
gente, o qualsiasi altra cosa, vivete per i vostri, per Gesù Cristo e quello che Egli 
ha detto. Poi prendete una Chiesa come quella, che ritorni, c’è una possibilità 
che venga. Ma non sono disposti a farlo.  
74 Sansone pregò correttamente: “Signore, lasciami morire con questi filistei”. 
Oh, my! Vedete che cosa gli costerà? E se Dio rispondesse alla sua Preghiera? 
“Lasciami morire”. Oh! Mi piace questo.  
75 Era Patrick Henry che ha detto: “Datemi la libertà o datemi la morte”? È 
giusto.  
76 Bene, eccolo, libertà o morte! È ritornare a Dio, o morte. Che cosa faremo? 
Che cosa stiamo imitando? A cosa stiamo cercando di giocare, al Cristianesimo? 
Se lo Spirito Santo è ancora lo Spirito Santo che cadde a Pentecoste, Esso compie 
ancora le stesse cose che fece allora. La stessa Potenza, lo stesso Spirito, opererà 
nello stesso modo. Non abbiamo bisogno di un concilio di chiese. Abbiamo 
bisogno di nuovo della Bibbia in Azione. È esatto.  
77 Ora troviamo che Sansone pregò correttamente: “Signore, lasciami morire 
con il nemico”, morire per il nemico che l’aveva portato in quella condizione. Se 
c’è qualcosa per cui le persone dovrebbero pregare, stasera! E vediamo la cosa 
che ha compiuto questo, si stanno allontanando dalla Bibbia, verso un credo. 
Allora, morite con la cosa, uscitene! Morite a ciò. Sansone era disposto a pagare 
il prezzo per ottenere di nuovo la Potenza di Dio. C’è un prezzo da pagare per 
Essa, ma, oggi, la gente sembra non volerlo fare.  
78 Oh, sentiamo un Risveglio, certo. Sì, abbiamo un risveglio denominazionale, 
facciamo entrare più membri, e cose del genere. Ma guardate la morale, sta 
continuamente decadendo. Guardate quanto più lontani da Dio stanno 
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continuamente andando, allontanandosi dalla Parola. Ed ora quando entrano e 
aderiscono in questo concilio di chiese, ebbene, hanno accettato il più grande 
assassino che la chiesa abbia avuto. La Parola che Dio ha lasciato per loro, 
L’hanno del tutto tralasciata. Non potete insegnare quella Bibbia; dovete 
insegnare il loro credo. Eccolo.  
79 Sansone sapeva una cosa, e mi chiedo se la chiesa oggi se ne renda conto. Egli 
sapeva che la sua condizione sviata non poteva far fronte alla sfida dell’Ora. E io 
so, oggi, che la condizione sviata della chiesa non può far fronte alla sfida di 
quest’Ora. E sarà peggio. La Bibbia disse: “Come Ianne e Iambre contrastarono 
a Mosè, così faranno essi; uomini di mente reproba, quanto alla Fede”. Possono 
quasi imitarLo perfettamente.  
…82 E ora la nostra condizione sviata non farà fronte alla sfida dell’ora, eppure 
la grande struttura fisica è presente. Oggi nel mondo ci sono più pentecostali di 
sempre, di cui sappiamo, più credenti pentecostali. È giusto.  
…113 E la chiesa stasera, come un mucchio di filistei, sta esultando dell’idea che 
dopo un po’, un concilio di chiese chiuderà ogni chiesa che non vi appartiene. 
Sansone, non tagliarti mai i capelli! Rimani proprio con quella Parola. Non 
m’importa quello che accade, rimani proprio là con quella Parola. Non 
mescolarti in quello.  
114 Sansone iniziò a pensare: “Mi chiedo se ci sia un possibilità?” Ora disse: “So 
che i miei capelli sono cresciuti, ma sono cieco. Potrebbe esserci la possibilità di un 
altro risveglio. C’è una possibilità”.  
115 Disse al ragazzino: “Metti le mie mani sulla colonna. Sono queste le colonne 
su cui è fissato l’intero edificio?” “Sì”.  “E dici che tutti i re e le celebrità ci sono 
sopra?” “Sì”.  
116 “Sono stanco. Hai dovuto fare, mi hai fatto fare così tanti numeri e altro! Vuoi 
mettere le mie mani sulla colonna?”  
117 E gli mise le mani sulla colonna, e rimase in piedi in mezzo ad esse, forse in 
questo modo. E rimase là con le mani contro le colonne. I filistei, celebravano e 
avevano un tal gran momento, si dimenticarono di osservarlo. Oh, my!  
118 Ma egli iniziò a pensare: “Dio è ancora Dio. So che Lo è. L’ho sperimentato. 
L’ho messo alla prova. So che rimane ancora Dio. Sono io ad essere in errore. Io 
sono quello che ha peccato”. Non notarono le lacrime che scorrevano da quelle 
orbite accecate, gocciolando giù dal suo mento. Non notarono le sue labbra in 
movimento. “Signore, ho agito male. Lasciami morire con i filistei”.  
119 Egli desiderava che la Parola di Dio fosse manifestata davanti a quella 
Izebel, più di quanto desiderasse la sua stessa vita. Oh, se quel desiderio potesse 
venire ancora nella chiesa! Sì. Non pregava per un nuovo ordine, una nuova 
denominazione, ma affinché la Parola di Dio potesse essere ancora conosciuta; la 
promessa che aveva una volta, potesse tornargli ancora. Era consapevole di ciò 
che sarebbe accaduto se la sua preghiera otteneva risposta, ma era pronto e in 
profonda serietà. Oh, se la chiesa potesse solo diventare così! Poi egli gridò forte!  
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120 Lentamente pregava: “È possibile, Signore. È possibile. Mi trovo qui, la mia 
grande struttura fisica è ancora tutta integra. Sono qui, i miei capelli sono 
cresciuti. Ma non saprei come batterli ancora, perché i miei occhi sono ciechi. Non 
potrei vedere dove andare. Ma è possibile che Tu lo lascerai accadere di nuovo, 
Signore, per mostrare la Tua Potenza”. Egli gridò forte: “Una volta ancora, 
Signore, soltanto una volta ancora!”  
121 Oh, se la chiesa potesse solo gridare quello: “Una volta ancora, Signore, 
lasciaci vedere la Tua Potenza!”  
122 “Una volta ancora!” E mentre gridava e chiedeva a Dio, posso vedere quei 
muscoli che iniziano a gonfiarsi. Ogni fibra nel suo corpo iniziò a contorcersi. Lo 
Spirito Santo allora stava scendendo su di lui. Allungò di nuovo le mani, con la 
Potenza dello Spirito Santo su di lui, l’edificio crollò. La Bibbia disse: “Quel 
giorno ne uccise più che nel resto dei suoi giorni”. Adempì la commissione che 
Dio gli aveva dato, allora. “Una volta ancora!”  
123 È sempre stato in quel modo quando viene la Potenza di Dio, le grandi 
strutture degli ismi crollano. La più grande vittoria di Sansone sul suo nemico fu 
nel tempo della sua fine.  
…125 Ascoltate, distruggete il vostro nemico prima che il vostro nemico 
distrugga voi. Lo farà. Riportate le riunioni all’antica e la cosa. E, oh, lasciate 
stare Dalila, lasciate stare il mondo, quella cosa che vi corteggia in piccole cose 
che non dovreste fare. E le piccole cose, problemi che sorgono nella chiesa, e non 
sopporterete la correzione perché non dovete; potete scendere in un’altra chiesa, 
e cose del genere. Nei giorni antichi, quando un uomo non si allineava con la 
Parola di Dio, lo portavano fuori, morto.  
126 “Riportaci alla Pentecoste!” Non abbiamo bisogno della capacità 
propagandistica di Hollywood, ma di una svolta con tutto il cuore verso Dio. 
“Una volta ancora, O Signore, una volta ancora!”  
127 Se potessi vederlo accadere, se i miei vecchi occhi indeboliti potessero 
guardare ancora e vedere quella chiesa che dimentica le sue differenze! Se 
potessi vedere quel sistema denominazionale spezzarsi, e gettato proprio in 
grembo al concilio, e dire: “Non vogliamo avere niente a che fare con ciò! Non 
rinunceremo ai nostri diritti di primogenitura!” Se potessi vedere la trinità e 
l’unità, e tutti loro, riunirsi e dire: “Fratelli, torniamo dove abbiamo lasciato Lui. 
Torniamo dove abbiamo iniziato a litigare l’uno con l’altro, proprio di nuovo 
sull’argomento del battesimo in acqua, e torniamo indietro e prendiamo per quello 
la maniera della Bibbia”, e poi gridare, “Una volta ancora, Signore, una volta 
ancora!”  E prendere tutta questa capacità propagandistica… e molti di questi 
tizi sul palco e che non sanno di Dio più di quanto un coniglio sappia di scarpe 
da neve, e queste donne con vestiti così stretti al punto che la pelle è all’esterno, 
camminando su e giù dal palco, battendo le mani e saltando attorno così, come 
un ammasso di spettacolo o qualcos’altro.  
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128 “Dio, riportaci allo Spirito Santo e alla Potenza, e la Manifestazione della 
Parola! Una volta ancora, Signore, una volta ancora!”  Lo credete? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “Signore Iddio, una volta ancora, una volta 
ancora lasciami vedere la Presenza di Gesù Cristo che Cammina attraverso la 
Chiesa, lasciami vedere la Sua Potenza e la Sua Promessa rese Manifeste davanti a 
noi. Una volta ancora, Signore, una volta ancora! Dio, sii Misericordioso, 
aiutaci!”   
…147 Ebbri dello Spirito! Se lo Spirito Santo può proprio RiversarSi in voi al 
punto che sarete così ebbri da dimenticare qual è il vostro nome, al punto che 
dimenticherete tutti i vostri dubbi; possa rendervi così Ebbri dello Spirito al 
punto da dimenticare i vostri dubbi, amen, allora con Dio potete arrivare da 
qualche parte. Poi il grido, “una volta ancora”, sale dalla sincerità, e poi un altro. 
Alleluia! Riempiti con lo Spirito Santo, questi ebbri di Spirito; la giustizia e la 
santità di Dio, e la Potenza, vi rendono così ebbri al punto da dimenticare chi 
siete. Non siete niente, tanto per cominciare. Ricordate, Dio vuole entrare in voi. 
“Una volta ancora, Signore, una volta ancora! Una volta ancora, Signore, una 
volta ancora!”  
148 Oh, Pentecostale, Pentecostale, fuggi per la tua vita! È rimasto solo poco 
tempo. È più tardi di quello che pensate. Se non dirò un’altra parola da questo 
pulpito, ricordate, fuggite per la vostra vita! È più tardi di quel che pensate. 
Sento su di me lo Spirito Santo, che dice: “Dillo ancora”.  Fuggite per la vostra 
vita! È più tardi di quel che pensate.  
 

MOSE’ CONTRO IL SISTEMA DELL’EGITTO 
LA CONDIZIONE DELLA CHIESA 

Soltanto una volta ancora, Signore, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 
80 Mosè scese con il suo comando da Dio, con un bastone in mano. E Dio disse: 
“Fai questo segno davanti a loro. E se non lo ascolteranno, allora fai questo Segno 
davanti a loro. E se non lo ascolteranno, allora Io sarò con te, mi prenderò cura del 
resto”.  
81 Ebbene, Mosè scese con il Primo Segno. E, appena compì il primo Segno, 
c’erano imitatori dappertutto, che facevano la stessa cosa. Ma Mosè non litigò 
mai in merito. Egli rimase solo fermo, perché sapeva che era Dio che lo aveva 
mandato. Sarà ripetuto ancora negli ultimi giorni, ricordate. Vedete?  
 

LA CHIOMA DI SANSONE – LA CERTEZZA DEL NAZIREATO 
Perseverante, Topeka, Kansas, Usa, 19-6-1964 

64 Troviamo che questo Sansone era un Nazireo, aveva sette piccole ciocche che 
scendevano sulla sua schiena. E quando lo Spirito del Signore veniva su di lui, 
egli non temeva nulla. Perché? Era persistente finché poteva sentire con lui quel 
voto Nazireo. Finché poteva allungare la mano qui dietro e sentire quelle 
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ciocche, sapeva di essere nella Volontà di Dio e niente poteva legarlo. La città 
non poteva legarlo. Un leone non poteva ucciderlo. Prese la mascella di un mulo, 
ed era secca, e abbatté mille filistei, con essa. 
 

PAGARE IL PREZZO PER RICEVERE CRISTO 
O Signore, una volta ancora soltanto, Hot Springs, Arkansas, Usa, 28-06-1963 

185 Il problema è che la chiesa oggi non è come Sansone. Non vogliono pagare il 
prezzo. Sansone pregò correttamente quando pregò: “Signore, fammi morire con 
il nemico”. Sapeva che gli sarebbe costato qualcosa. Sapeva che gli sarebbe 
costato qualcosa. Costerà qualcosa a voi, costerà qualcosa a me; il vostro 
prestigio sociale, il vostro posto e posizione nella denominazione. “Signore, 
lasciami morire, allora. Vedo il Tuo scopo”. Egli sapeva che gli sarebbe costato 
qualcosa. Dovete essere pronti a morire, al vostro nemico, per entrare nelle 
Benedizioni di Dio. Sansone era disposto a pagare il prezzo, per ottenere la 
Potenza di Dio di nuovo su di lui. Era disposto a farlo. Voi lo siete? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LO SPIRITO RILEGATO NELLE EPOCHE 
BATTAGLIA FINALE DI APOCALISSE 12 

MICHELE CONTRO SATANA 
La Festa delle Trombe, 19-7-1964, Jeffersonville, Indiana, Usa 

207 Mentre questo gruppo quaggiù ne ha duemila legati al fiume Eufrate, ed è 
stato legato per duemila anni, anche quella chiesa ha legato lo Spirito Santo per 
quasi duemila anni, sotto il Martirio laggiù, e sotto le Epoche della Chiesa. È 
stato legato, non al fiume Eufrate, ma alla Porta dei credi e dei dogmi, tanto che 
lo Spirito Santo non può operare nella chiesa a causa dei sistemi fatti dall’uomo. 
Ma Essa sarà liberata, Essa Ritornerà, ecco cosa ha detto la Bibbia. E quei due 
s’incontrano l’un l’altro sui campi di battaglia, d i nuovo l'ex Lucifero e Michele, 
come nel Principio. Sono stati legati per quasi duemila anni, quasi duemila anni.  
 

ITL62-1209-Ricordare il Signore, 9-12-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
18 Come qualcuno, credo, il fratello, sì, abbia detto poco fa, il Fratello Neville ha 
detto questo: “Dio, non considera il nostro disordine tra noi, il nostro cattivo 
comportamento agli Occhi Suoi”. Che il Veggente che andò a riguardare Israele, 
e poté vederlo con l’occhio naturale, e quanto era disordinato, quanto avevano 
agito male e dovevano essere maledetti. Ma ciò che il Vescovo mancò di vedere 
fu quella Roccia Percossa e quel Serpente di Rame, vedete, compiere 
l’Espiazione. Così, vedete, quando Balaam riguardò Israele, vide un motivo per 
maledirli. Vedete? Ma quando Dio li Riguardò, vide l’Espiazione. Disse: “Tu sei 
come un Liocorno”. Amen. “Chi metterà qualcosa sulla tua strada? Quanto sono 
pii, quanto sono giusti i tuoi padiglioni!” Ecco come li vedeva Dio. Capite? Non 
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come li vedeva l’uomo, non come li vedevano i grandi dignitari; ma come li 
vedeva Lui. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

APPARIZIONE DELLA NUVOLA, 28-2-1963-RIVISTA LIFE DE L 17-5-1963 
ESPERIENZA DEL 1933 - IL MESSAGGIO PRECURSORE 

INCONTRO CON I SETTE ANGELI - LA PIRAMIDE COMPLETAT A 
APPARIZIONE DEL CAPO CRISTO 

SETTE ANGELI, LA PARRUCCA - GIUDIZIO 
IL FAR DELLA SERA - CREPUSCOLO DELLA SETTIMA EPOCA 

I SUGGELLI APERTI E I MISTERI RIVELATI 
IL MESSAGGIO DI MALACHIA 4 CONFERMATO 

NON UNA TERZA PERSONA, MA LA SOLA PERSONA DI DIO 
APOCALISSE 1; 10; 12 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
8 Rendendoci conto che il nostro tempo qui è limitato, specialmente per quegli 
amici che ascoltano attraverso questo telefono, vorrei richiamare la vostra 
attenzione stamane verso una Fotografia che fu scattata tempo fa dalla 
macchina fotografica, di una Visione che ho avuto qui al Tabernacolo, di 
lasciare l’Indiana, per l’Arizona; dove dovevo incontrare Sette Angeli, nella 
forma di una Piramide. Non sapendo cosa sarebbe accaduto più tardi, quando 
arrivai là, pensando che fosse la fine della mia vita, poiché nessuno avrebbe 
potuto resistere all’esplosione; e sono certo che voi tutti siete a conoscenza della 
storia. E poi nel Canyon Sabino, un mattino come questo, mentre ero in 
Preghiera, là era stata posta una Spada nella mia mano, e disse: “Questa è la 
Parola, e la Spada della Parola”.  
9 Più tardi, apparvero gli Angeli come fu Profetizzato. E nello stesso tempo, un 
Grande Ammasso di Luce partì da dove stavo io, e andò in alto nell’Aria a 
un’altezza di trenta miglia [48 km], e intorno al Cerchio, come le Ali degli 
Angeli, e tracciò nei cieli la Forma di una Piramide nella stessa Costellazione 
d’Angeli che erano apparsi.  
10 La scienza fece la fotografia, fin dal Messico, mentre si muoveva dal nord 
dell’Arizona, dove lo Spirito Santo disse che sarei stato, “quaranta miglia [64 
km] a nordest di Tucson”. E si addentrò nell’aria, e la rivista Life ne riportò le 
fotografie: “Qualcosa di mistico lassù nelle Sfere, dove non potrebbe esserci 
nessuna umidità, dove non potrebbe esserci alcuna evaporizzazione di nessuna 
cosa; all’altezza di trenta miglia, e la larghezza di ventisette miglia [43 km]”, e si 
alzava proprio da dov’erano quegli Angeli.  
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11 Ora, s’informano, per sapere. Il settore scientifico, uno di loro a Tucson, 
voleva conoscere qualche elemento significativo, ma non glielo dissi. Voi tutti lo 
sapevate, vi era stato detto prima. Ma non era per loro; era per voi.  
12 E cosi là Egli mi parlò, e disse: “I Sette Suggelli saranno Aperti. I Sette Misteri, 
il Settuplo Mistero della Bibbia, che è stato chiuso sin dalla fondazione del mondo, 
sarà Rivelato”. E noi, benché un umile Gruppetto, a confronto di tutto il mondo, 
abbiamo gustato queste Benedizioni, ascoltando quei Misteri. Matrimonio, 
divorzio, la progenie del serpente, tutte queste varie questioni, ci sono state 
completamente Rivelate, non dall’uomo, ma da Dio Stesso, che ha Aperto quei 
Sette Misteri; di ciò che era la Chiesa, come era in Origine in Cristo, e come Essa 
sarebbe stata Rivelata nell’Ultimo Giorno.  
13 E ora, abbiamo la Fotografia fuori sul tabellone, nel modo in cui questa 
saliva. Ma, poi, ho la Fotografia che è qui presente, se notate, come l’ha 
riportata la rivista Life. Ma mi chiedo se il mio uditorio, qui visibile, abbia mai 
osservato realmente la Foto, vedete, vedete, nel modo in cui dovrebbe essere.  
14 Ricordate, io stavo Predicando quando venne questa Visione, sull’argomento 
del Libro dell’Apocalisse, dove i Giudici Antichi, dove abbiamo visto Gesù in 
Apocalisse 1. Quando cominciammo ad Aprire i Sette Suggelli… o le Epoche 
della Chiesa piuttosto, proprio prima dell’Apertura dei Sette Suggelli. Cristo era 
in piedi con “i Capelli come Lana, Bianchi”. E ve lo descrissi, che gli antichi 
giudici inglesi, e i giudici di molto tempo fa, quando andavano sul seggio, a 
prestare giuramento, era conferita loro la loro suprema autorità. Essi portavano 
una parrucca bianca sui loro capi, come avveniva, per mostrare la loro suprema 
autorità.  
15 Bene, se girerete la Foto in questo modo e guardate, probabilmente la potete 
vedere dall’uditorio, è Cristo. Vedete i Suoi Occhi che guardano qui, proprio il 
più Perfetto Possibile; che porta la Parrucca Bianca della Suprema Deità e 
Giudice di tutti i Cieli e della Terra. Potete vedere i Suoi Occhi, il Naso, la Sua 
Bocca? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Girate solo la Foto da così, dal 
modo in cui l’hanno riportata loro; in questo modo, nel modo in cui dovrebbe 
essere. E voi… Potete vederla? [“Amen”.] Egli è Giudice Supremo. Non c’è 
nessun altro all’infuori di Lui.  E questa è di nuovo un’Identificazione Perfetta, 
una Conferma che questo Messaggio è la Verità. Questo è la Verità. Esso è vero. 
E fa di Lui, non una Terza Persona, ma la sola Persona!  
16 Con il bianco, capite, voi vedete lo scuro, il Suo Viso, la Sua Barba e i Suoi 
Occhi. E notate, Lui sta Guardando… Da Lui viene questa Luce che Splende 
sulla Destra, verso cui Guarda. E sulla Croce, ecco dove Lui Guardava, a 
Destra, dove Lui Perdonò il peccatore. Noi andiamo ancora avanti nel Suo 
Nome, nella Luce della Sua Risurrezione.  
17 Stamane, vorrei avere proprio tanto tempo da trascorrere su questi fenomeni 
che oltre ogni ombra di dubbio, sono stati dimostrati nei trent’anni passati, o 
trentacinque anni, proprio qui in questa chiesa; da allora giù al fiume, quando 
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quella stessa Luce scese qui a Jeffersonville, nel 1933, e disse quelle Parole: 
“Come Giovanni Battista fu inviato per precorrere la Prima Venuta di Cristo, il tuo 
Messaggio Precorrerà la Seconda”. Siamo al tempo della fine, e lo vediamo. 
Talvolta ci chiediamo perché non si sia diffuso per tutta la terra; forse se Dio lo 
vorrà, una volta o l’altra avremo l’occasione di spiegarlo. 
 

Qual'è l'Attrazione sul Monte? Jeffersonville, Indiana, Usa,  25-07-65  
146 Junior Jackson che è in ascolto, vi ricordate il Sogno che egli ebbe il quale io 
interpretai: “l’andare, in direzione del tramonto del sole?” E ciò successe sul 
monte “Sunset!”  [in inglese “SUNSET”  significa appunto tramonto–N.d.Tr.] È il 
Tempo della Sera, il Tempo del Tramonto. Il Messaggio del Tramonto 
attraversò un tramonto della storia, un tramonto, della Profezia, piuttosto, 
essendo Adempiuta. E ci sarà Luce in sul far della sera sul monte SUNSET nel 
Coronado Foresi, 40 miglia (mile) a nord di Tucson. Procuratevi la carta 
geografica e vedete se c’è il SUNSET PEAK [il Picco del Tramonto–N.d.Tr.] 
Ecco esattamente dove accadde. Non lo sapevo fino all’altro giorno.  
147 Tutto quel che non finirà, si sviluppa costantemente. Dalla stessa cosa che 
accadde, alla Foto che è Gesù che ci sta osservando, ed ora… esattamente sul 
Monte Sunset, e la Luce del tramonto. La Luce della sera è giunta, Dio che 
rivendica Se stesso. Che cos’è? è un fatto che Dio e Cristo sono Uno. Il “Bianco.”  
Quanti la videro, la Parrucca Bianca su di Lui, come ne abbiamo parlato nella 
Rivelazione 1? [Il fratello Branham si riferisce qui alla predica introduttiva delle 
Sette Epoche della Chiesa–N.d.Tr.] Vedete, la Suprema Divinità, la Suprema 
Autorità!  Nessun’altra voce, nessun altro Dio, niente di niente; “In Lui Abita 
Corporalmente la Pienezza della Divinità.” Gli Angeli stessi erano la Sua 
Parrucca. Amen. 

 
Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, 18-7-1965 
88 Ora, in questo, un giorno la guardavo stando in piedi, e Qualcosa mi disse… 
guardandola e pensavo… Il fratello Hickerson, uno dei miei amministratori… 
ovvero dei diaconi nella chiesa in Jeffersonville… Se io non credo nell’andare in 
Chiesa, perché ho Chiese? Le avevamo tutte attraverso il paese, collegate l’altra 
sera, ogni duecento miglia quadrate avevamo una delle mie Chiese. 
89 Ora, questa Foto, stavo in piedi, guardandola, e Qualcosa… Stavo in piedi 
nella mia stanza. Qualcosa disse: “Girala verso destra”. Io ascoltavo. 
…92 Pensai: “Forse quella Voce vuole dire girala verso destra”. E quando lo feci, 
la vedete cos’è: la Testa del Cristo di Hoffman, a Trentatré anni. Ecco, guardate 
qui dentro, vedete la Sua Barba Nera, la Sua Faccia, i Suoi Occhi, il Suo Naso, 
ed ogni altra cosa. Vedete la parte nei Suoi Capelli qui che viene fuori. Ed Egli è 
Imparruccato con quella Parrucca Bianca d’Angelo, per mostrare che il 
Messaggio che Lui è Dio è la Verità. Egli è il Giudice Supremo dell’Universo, il 
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Giudice Supremo del Cielo e della terra. Egli è Dio e nient’altro che Dio. Egli è 
Dio espresso in Forma Umana chiamato il Figlio di Dio, il quale Figlio era la 
Maschera. E se ciò non rende il nostro Messaggio esattamente Giusto: 
Identificato tramite la Scrittura, Identificato nel  Servizio, Identificato tramite la 
Sua Presenza, Lo stesso, Ieri, Oggi, e in Eterno. Perciò quei Sette Suggelli sono la 
Verità, fratelli.  Forse potreste essere in disaccordo con loro, ma sedetevi 
semplicemente e Studiatelo una volta con un cuore aperto, lasciate solo che lo 
Spirito Santo vi Guidi da… 
93 Qui, quando il fratello Jack… lo chiamai prima che predicassi questo e una 
volta parlai con lui riguardo a: “Cos’era questa Parrucca Bianca?” 
94 Lui disse: “Bene, fratello Branham, dichiaro che sia che ciò era nel… era dopo 
la Sua Risurrezione nel Suo Corpo Glorificato”. Stavo parlando col fratello Jack. 
E c’è… Non conosco nessuno nel mondo su cui farei più assegnamento dei loro 
insegnamenti sulla teologia e cose simili come preferirei il fratello Jack Moore ed 
il fratello Vayle, e tali uomini come quello, autentici teologi che hanno letto tutti 
i generi di libri e differenti punti di vista da ogni cosa. Bene, ma, vedete anche 
con quello, e il mio più intimo amico, io non potei riceverlo, c’era qualcosa lì che 
non lo coglieva proprio. 
95 E poi quando venne, questa, allora vedo cos’è. Qui c’è la Sua Barba Scura. La 
vedete, suppongo. Vedete? La Sua Barba Scura e i Capelli Scuri, i Suoi Occhi, il 
Naso, ogni cosa, proprio perfettamente, e anche la parte nei Suoi Capelli che 
passa su questo lato. Egli è Dio! Vedete? Ed Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno. E questa è la Rivista Life. Penso che questa sia la… Dimentico ora quale 
pubblicazione sia; oh, il diciassette maggio 1963. Ecco quand’è uscita, se 
qualcuno vuole la rivista. È la stessa foto in cui sul retro c’è Rockefeller e sua 
moglie. E questa è la nuova rivista Science che “Essa è ancora un Mistero”. 
 

Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
63 Vedete la Fotografia l’altro giorno, come là Egli girò quella fotografia di lato? 
E la Stessa Fotografia di quei Sette Angeli che sono stati Sollevati, Giratela sul 
lato Destro, e là è il Volto del Signore Gesù che Guarda giù di Nuovo alla Terra. 
64 Vi ricordate quando Predicai Le Sette Epoche della Chiesa, non potevo capire 
perché Gesù stava là col “Bianco”  al di sopra del Suo Capo. Egli era un Giovane 
Uomo. Lo ripresi nella Bibbia; diceva, “Egli venne all’Antico di Giorni, i Cui 
Capelli erano Bianchi come Lana”. Gesù aveva solo trentatré anni e mezzo, alla 
Sua Crocifissione.  
65 Telefonai al Fratello Jack Moore, un teologo. Egli disse: “Oh, Fratello 
Branham, questi è Gesù nel Suo stato Glorificato”. Disse: “Dopo la Sua Morte, 
Sepoltura, e Risurrezione, Egli passò a questo”. Ciò suonava benissimo per un 
teologo, ma ciò non andava bene, ciò non coglieva con esattezza la cosa.  
66 Andai lassù e cominciai da quella prima Epoca della Chiesa, là lo Spirito 
Santo lo Rivelò. Ora ce l’avete proprio sulle vostre Epoche della Chiesa. Ritengo 
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che i Libri saranno pubblicati molto presto ormai, con tutti i dettagli.  E mostrò 
che Gesù era Giudice. C’è una Parrucca Bianca che solevano portare, si 
mettevano addosso una parrucca e la portavano quale giudice, in Inghilterra lo 
fanno ancora quando avete l’autorità suprema. E in questa Fotografia girandola 
di lato, eccoLo là, i Suoi Capelli Neri, la potete vedere sul lato della Sua Barba, e 
addosso la Parrucca Bianca. Egli è l’Autorità Finale, Egli è l’Autorità Suprema.  
Anche Dio Stesso disse così: “Questo è il Mio diletto Figliolo, ascoltateLo”.  
67 EccoLo là con quegli Angeli, il Messaggio, che furono le Sette Rotture di quei 
Sette Suggelli che Rivelarono la progenie del serpente e tutte queste Cose qui. E 
mostra che ciò è la Sua Stessa Copertura, è la Sua Autorità Suprema. Egli è 
Supremo, e Lui è Imparruccato, o Coperto. La Bibbia ha detto che Egli cambiò 
il Suo Volto, ossia cambiò Se Stesso, En Morphe. La Parola viene dalla Parola 
greca en Morphe, che intende un attore greco che recita molte parti; oggi egli è 
una cosa, nell’atto seguente egli è qualcos’altro. Egli era Dio, il Padre, in un 
Atto; Dio, il Figliolo, in un altro Atto; e poi Dio , lo Spirito Santo, in quest’Atto. 
Capite? EccoLo, la Sua Parola è ancora Suprema. Noi stiamo vivendo negli 
Ultimi Giorni. 
 

Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 
256 “Perché ora siamo Redenti da Lui, e siamo Risorti con Lui, e siamo ora (non 
saremo) seduti nei Luoghi Celesti in Lui”. Ora, quando abbiamo questo Spirito in 
noi, l’estratto, mostra che tutti i dubbi sono stati cancellati. Cosa? Cristo vive. 
Non io vivo, non me. “Cristo vive in me”. Non voi vivete, ma Cristo vive in voi; 
perché la Sua vivente Parola vive in voi, mostrando che tutti i resoconti di tutte 
le vostre idee metodiste, e battiste, e pentecostali, tutto il resto, sono stati 
cancellati. E Gesù Cristo…  
257 Come sul Monte Trasfigurazione, tutti i Profeti e ogni altra cosa sono finiti. 
Tutti i giorni dei luterani, dei metodisti, dei presbiteriani, vanno tutti bene, però: 
“Questo è il Mio diletto Figliuolo. AscoltateLo”, la Parola di quest’Ora, l’Ora dei 
Suggelli. Quando, tutti i Misteri Remoti, che sono stati Nascosti tutti questi anni, 
sono quella Grande Piramide del tempo che fu recisa, la Pietra della Vetta, 
rendendola Levigata, cosicché la stella di Davide si stabilirà al Suo posto. E la 
Grande Chiesa dell’Iddio Vivente sarà Innalzata come le Ali di un’Aquila, 
trasportata lassù nella Gloria. Sì. 

 
MUTAMENTO DEL PROFETA PRIMA 

DELL'APERTURA DEI SUGGELLI 
SIMBOLO DELL'ADOZIONE 

Stare sulla Breccia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-06-1963 
93 Una notte il Signore lo svegliò, un mattino. Eravamo seduti lui ed io, 
sembrava come a Gerusalemme alla tavola della Comunione del Signore, e stavo 
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parlando. Non poteva comprenderlo. E il Fratello Roy, seduto presente, che mi 
guarda proprio ora, e lo vide. E mi chiamò, a Houston…o là in Arizona, o mi 
mandò una lettera e io lo richiamai. Disse: “Eri seduto là, Fratello Branham, e ho 
visto quella grande Colonna di Luce entrare e afferrarti, e portarti via dalla tavola 
del Signore, e andasti ad ovest”. Perché era seduto dalla parte ad est e mi 
osservava andare ad ovest, e questa Luce entrò e mi portò fuori.  
94 Disse che era un mattino, come se fosse una Visione. Si alzò nel letto, circa le 
tre o le quattro di mattina, qualcosa del genere, e vide ciò accadere. E disse che 
urlò, sembrava, per giorni: “Fratello Bill, ritorna!”  E Roy ed io siamo stati veri 
fratelli. Viviamo insieme, e cacciamo insieme, e siamo proprio fratelli. Ed egli mi 
gridò, al punto che era rauco in gola, “Ritorna! Portatelo indietro! Portatelo 
indietro”, piangendo. Disse che io… Ecco venire quella Colonna di Fuoco che 
ritornava, o una Nuvola ritornava, ed Egli mi pose a capo tavola, ed ero stato 
cambiato. Era un Mistero per il Fratello Roy, l’essere stato cambiato, l’apparire 
diverso. Ho posto quassù questa per qualcosa che voglio ricordare, “essere 
Mutato”, quando gli darò l’interpretazione di ciò.  
95 Quello era appena prima che tornassi per i Sette Suggelli. Quando sono 
tornato per i Sette Suggelli, allora io… Un mattino si mise in contatto con Billy, e 
voleva parlare con me. E avevo da fare, in Preghiera per i Sette Suggelli. E 
allora mi disse di… Ciò accadde di nuovo, e si ripeté ancora. Fratello Roy, se 
sbaglio in questo, tu richiama la mia attenzione. E disse che egli si alzò di nuovo, 
al mattino, immagino ancora presto, al mattino. E guardò là nella stanza e vide 
questa Grande Luce, o una Nuvola che veniva su una montagna. Mi chiese, non 
molto tempo fa: “C’era qualcosa riguardo a una Nuvola nel trovarsi su una 
montagna”, e dissi… “nella Bibbia?”  
96 E dissi: “Sì, quando Pietro, Giacomo, e Giovani furono portati su, e la Nuvola 
adombrò il Signore Gesù. E Dio parlò, disse: “Questo è il mio amato Figlio”. Ho 
Predicato qui su questo, non molto tempo fa. Un piccolo Messaggio, i fratelli dei 
nastri potrebbero comprendere, AscoltateLo. Immagino che forse l’avete 
registrato. Sono sicuro.  
97 E disse che salì sulla Montagna. E quando lo fece, io mi trovavo là. E una 
Voce venne dalla Nuvola, (Non era così, Fratello Roy?) e disse qualcosa di questo 
genere: “Questo è il Mio Servitore. E l’ho chiamato ad essere un Profeta per 
l’Epoca, per guidare le persone proprio come fece Mosè. E gli è stata data 
l’Autorità, egli potrebbe chiamare all’Esistenza”. O qualcosa del genere, come 
fece Mosè, come comandò che le mosche entrassero. E sappiamo degli scoiattoli, 
e così via, e le cose che sono già avvenute. La piccola Hattie Wright là dietro, 
immagino conosciate cosa è successo a casa. Ed Egli gli disse che io avevo fatto 
ciò che aveva fatto Mosè. 
 

 
X-4 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Domande e Risposte 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/domande-e-risposte.html 
Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-

messaggio.html 
Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 

Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 

Palermo, 27/05/2020 
Dio vi Benedica 

Vostro conservo in Cristo 
Zanca Piero 

Ultimo aggiornamento 1/2/2021 
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